Санкт-Петербургский государственный политехнический университет

Фундаментальная библиотека



БЮЛЛЕТЕНЬ НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ

за апрель

2002 года

Санкт-Петербург 2002

В настоящий «Бюллетень» включены книги, поступившие во все отделы Фундаментальной библиотеки в апреле 2002 года. «Бюллетень» составлен на основе записей электронного каталога. Записи сделаны в формате RUSMARC с использованием программы «Руслан».

Материал расположен в систематическом порядке по отраслям знания, внутри разделов — в алфавите авторов и заглавий.

Записи включают полное библиографическое описание изданий, инвентарный номер и название отдела в сокращенном виде (шифр отдела). Список сокращений приводится в «Бюллетене».

Кроме книг в настоящем издании отражены электронные ресурсы монографического уровня — полнотекстовые документы, представленные в электронном каталоге в формате pdf и html. Их перечень приведен после систематического указателя книг.

В «Бюллетене» отдельно отражены издания, полученные библиотекой в качестве дара.

В конце «Бюллетеня» представлен список подписных периодических изданий на первое полугодие 2002 года. С перечнем отдельных номеров журналов, полученных библиотекой, можно ознакомиться в электронном каталоге.

Информационный «Бюллетень новых поступлений» выпускается в печатном и электронном виде. Печатный вариант рассылается в различные отделы библиотеки. Электронная версия отражена на сервере СПбГТУ по адресу:

http://www.unilib.neva.ru/rus/lib

Сокращения

Отдел научной литературы	ОНЛ
Отдел учебной литературы	ОУЛ
Отдел электронных публикаций и библиографии	ОЭПБ
Отдел художественной литературы	ОХЛ
Научный читальный зал	НЧ3
Общий читальный зал	0Ч3
Отдел научно-технической документации	ОНТД
Кабинет гуманитарных наук	КГН
Кафедра русского языка	188
Кабинет курсового и дипломного проектирования ИСФ	ИСФ
Институт международных образовательных программ	ИМОП
Кафедра физики полупроводников и наноэлектроники	18
Кафедра прикладной физики и оптики твердого тела	53
Кафедра физической электроники	56
Кафедра гидроаэродинамики	60
Кафедра радиофизики	63
Кафедра радиотехники	66
Кафедра экспериментальной физики	109
Кабинет курсового и дипломного проектирования ММФ	123
Кабинет курсового и дипломного проектирования ЭлМФ	137
Кабинет курсового и дипломного проектирования ЭнМФ	148
Кафедра экономики и менеджмента	161
История техники	166

Содержание

Сокращения	2
Общественные науки в целом. (ББК 60)	5
История. Исторические науки. (ББК 63)	6
Экономика. Экономические науки. (ББК 65)	14
Политика. Политические науки. (ББК 66)	16
Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)	19
Военная наука. Военное дело. (ББК 68)	
Научно-информационная деятельность. (ББК 73)	20
Образование. Педагогические науки. (ББК 74)	
Средства массовой информации. Книжное дело. (ББК 76)	
Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. (ББК 78)	
Языкознание. (ББК 81)	
Литературоведение. (ББК 83)	
Художественная литература. (ББК 84)	
Искусство. Искусствознание. (ББК 85)	
Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)	
Философские науки. (ББК 87)	
Психология. (ББК 88)	37
Общие вопросы математических и естественных наук. Охрана окружающей среды	
50)	, , ,
Математика. (УДК 51)	
Астрономия. Астрофизика. Геодезия. (УДК 52)	
Механика. (УДК 531)	
Механика газов. Аэродинамика. Физика плазмы. (УДК 533)	
Механические колебания. Акустика. (УДК 534)	
Термодинамика. (УДК 536)	
Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)	
Строение материи. (УДК 539)	
Химия. (УДК 54)	
Геология. Геологические и геофизические науки. (УДК 55)	
Биологические науки. (УДК 57)	
Испытание материалов. Общая энергетика. (УДК 620)	
Гидравлическая энергия. Гидроэнергетика в целом. (УДК 621.2)	46
Радиоэлектроника. (УДК 621.37)	46
Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)	
Тепловые двигатели (кроме паровых машин и паровых турбин). (УДК 621.4)	
Общая технология машиностроения. Обработка металлов. (УДК 621.7/9)	48
Обработка резанием. Резка. Дробление и измельчение. Обработка листового матер	
Изготовление резьбы и т.д. (УДК 621.9)	
Строительное дело. (УДК 624)	
Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канали	
Освещение. (УДК 628)	
Техника средств транспорта. (УДК 629)	
Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство. (УДК 63)	
Транспорт в целом. Транспортное обслуживание. (УДК 656)	
Металлургия. Металлы и сплавы. (УДК 669)	
Вычислительная техника. (УДК 681.3)	

Автоматика. (УДК 681.5)	54
География. (УДК 91)	
Электронные ресурсы	
Дары отдельных лиц	
Подписка на первое полугодие 2002 года	

Общественные науки в целом. (ББК 60)

Социальное согласие в современном мире/ РАН. Институт социологии; Центр общечеловеческих ценностей.--Москва, 2000

Вып.1/ Отв. ред. Г.М. Денисовский.-- 2000.-- 144 с.-- Библиогр. в конце ст. ISBN 5-88790-078-4

ИМОП: 61745

Социология и власть. 1950-1990 : Документы и материалы/ РАН. Институт социально-политических исследований.--Москва: ACADEMIA, 2001

Сб.2: Документы. 1969-1972 .-- 2001.-- 200 с.-- Библиогр. в конце документов. ISBN 5-87444-054-2

V 3-07-4-4-03--2 ИМОП: 61741

Начала практической социологии: Пер. с фр./ Р. Ленуар, Д. Мерлье, Л. Пэнто, П. Шампань; Российско-французский центр социологии и философии; Институт социологии .-- 2-е изд., испр. и доп.--Москва: Институт экспериментальной социологии; Санкт-Петербург: Алетейя, 2001.-- 406 с.: ил.-- ("Gallicinium").-- Библиогр.: с. 382-406 ISBN 5-89329-363-0

ИМОП: 61736

Российская цивилизация : Этнокультурные и духовные аспекты: Энциклопедический словарь/ Рос. независимый ин-т социальных и национальных проблем; Под ред. М.П. Мчедлова.--Москва: Республика, 2001.-- 543 с.

ISBN 5-250-01823-8 ИМОП: 61737

Социально-политическое прогнозирование : Практическое пособие.--Минск: Харвест, 2001.-- 107 с.

ISBN 985-433-494-5 *VMOII: 61739*

Ахиезер А.С.

Россия: критика исторического опыта: (Социокультурная динамика России): В 2 т./ А.С. Ахиезер.-- 2-е изд., перераб. и доп.--Новосибирск: Сибирский хронограф, 1997 Т.1: От прошлого к будущему .-- 1997.-- 804 с.-- Библиогр. в тексте ISBN 5-87550-039-5

ИМОП: 61858

Ахиезер А.С.

Россия: критика исторического опыта: (Социокультурная динамика России): В 2 т./ А.С. Ахиезер.-- 2-е изд., перераб. и доп.--Новосибирск: Сибирский хронограф, 1997 Т.2: Теория и методология: Словарь.-- 1998.-- 594 с.-- Библиогр.: с.591-594 ISBN 5-87550-040-9 *ИМОП:* 61806

Почепнов Г.Г.

Информационные войны / Г.Г. Почепцов.--Москва: Рефл-бук, 2000.-- 574 с. : ил.-- (Образовательная библиотека).-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-87983-087-X Рефл-бук

ISBN 966-543-056-4 Ваклер *ИМОП: 61809*

Синявский А.

Основы советской цивилизации : Избранное/ А. Синявский.--Москва: Аграф, 2001.--460 с

ISBN 5778401779 ИМОП: 61803

История. Исторические науки. (ББК 63)

Веймар - Бонн. Опыт двух германских демократий и современная Россия : Рос.-германская конф. историков в Челябинске (сент.1996 г.).--Москва: Памятники исторической мысли, 1998.-- 158 с.-- (Россия-Германия-Европа; Вып.4).-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5884510594 ИМОП: 61792

Весь мир: Флаги, гербы, территория, статистические данные о всех странах.--Минск: Литература, 1998.-- 656 с.: ил.-- (Энциклопедический справочник)

ISBN 985-437-085-2 ИМОП: 61740

Северные конвои: Исследования, воспоминания, документы/ Поморский междунар. педагогический ун-т им. М.В. Ломоносова.--Москва: Наука, 1991

Вып. 2.-- 1994.-- 256 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5-02-009581-8 ИМОП: 61816

История России: Учеб. для вузов/ А.А. Чернобаев, И.Е. Горелов, М.Н. Зуев и др.; Под ред. М.Н. Зуева, А.А. Чернобаева.--Москва: Высшая школа, 2000.-- 479 с.-- Библиогр.: с.465-467.

ISBN 5-06-003680-4 *ОНЛ: 7366042*

История России : Учеб.для вузов/ А.С. Орлов, В.А. Георгиев, Н.Г. Георгиева, Т.А. Сивохина; МГУ им.М.В.Ломоносова. Исторический факультет.-- 2-е изд., перераб. и доп.--Москва: Проспект, 2001.-- 514 с.

ISBN 5-9278-0006-8 *ОНЛ: 7366022* История культуры стран Западной Европы в эпоху Возрождения : Учеб. для вузов по гуманитарным спец./ Л.М. Брагина, О.И. Варьяш, В.М. Володарский и др.; Под ред. Л.М. Брагиной.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 479 с. : ил.-- Библиогр.: с.447-460.

ISBN 5060032167

ОНЛ: 7366562, 7366572

ОЧЗ: 763837

Отечественная история. История России с древнейших времен до 1917 года/ Под ред. В.Л. Янина.--Москва: Большая Российская энциклопедия, 1994-

Т.3: К-М .-- 2000.-- 623 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5-85270-267-6

ИМОП: 61654

Карл Великий. Реалии и мифы / РАН. Институт всеобщей истории; Центр истории западноевроп. Средневековья и Раннего Нового времени; Под ред. А.А. Сванидзе.-- Москва: ИВИ РАН, 2001.-- 231 с.-- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5-94067-027-X ИМОП: 61734

Мировая художественная культура: Учеб.пособие для вузов/ Б.А. Эренгросс, В.Р. Арсеньев, Н.Н. Воробьев и др.; Под ред. Б.А. Эренгросс.--Москва: Высшая школа, 2001.--767 с.: ил.-- Библиогр. в конце разд.

ISBN 5060037541

ОНЛ: 7366692, 7366702

Норна у источника Судьбы : Сб. статей в честь Елены Александровны Мельниковой/ Под ред Т.Н.Джаксон; РАН. Ин-т всеобщей истории.--Москва: ИНДРИК, 2001.-- 479 с. : ил.-- Библиогр.: с.456-470

ISBN 5-85759-168-6 ИМОП: 61794

Внешняя политика России XIX и начала XX века : Документы Рос. м-ва иностр. дел/ РФ. Министерство иностранных дел.--Москва: Международные отношения, 1995.-- (Серия вторая. $1815-1830 \, \text{гг.}$)

T.8(XVI): Октябрь 1828 г. - июль 1830 г. / Под ред. А.Л. Нарочницкого.-- 709 с.--

Библиогр. : c.659-662 ISBN 5-7133-0716-6 ИМОП: 61618

Петр I и Голландия : Русско-голландские научные и художественные связи в эпоху Петра Великого : Сб. науч. тр./ Гос. Эрмитаж. Санкт-Петербургский Фонд им. М.В. Ломоносова; Амстердамский Исторический музей; Под ред. Н. Копаневой, Р. Кистемакер, А. Офербек.-- 2-е изд.--Санкт-Петербург: Европейский Дом, 1998.-- 407 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5-8015-0033-2 *VMOII:* 61834 Российская цивилизация : Этнокультурные и духовные аспекты: Энциклопедический словарь/ Рос. независимый ин-т социальных и национальных проблем; Под ред. М.П. Мчедлова.--Москва: Республика, 2001.-- 543 с.

ISBN 5-250-01823-8 ИМОП: 61737

Системы советского типа в Восточной Европе: осмысление опыта четырех десятилетий: Сб. обзоров и рефератов/ РАН. Институт научной информации по общественным наукам; Под ред. Ю.И. Игрицкого, Л.С. Лыкошиной.--Москва: ИНИОН РАН, 2000.-- 190 с.-- (Проблемы общественной трансформации в странах Восточной Европы и России).-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-248-01361-5 *UMOII:* 61628

Славяне, финно-угры, скандинавы, волжские булгары : Докл. Междунар. науч.симп. по вопр.археологии и истории. 11-14 мая 1999 г. Пушкинские Горы/ РАН. Институт инстории материальной культуры и др. Под ред. А.Н. Кирпичникова, Е.Н. Носова, А.И. Сакса.--Санкт-Петербург: ИПК "Вести", 2000.-- 265 с.-- Библиогр. в конце ст. ISBN 5-86153-073-4

ИМОП: 61851

Социальные трансформации в Европе XX века : Сборник/ РАН. Институт всеобщей истории; Центр герман. ист. исследований; Под ред. М.Б. Корчагина.--Москва: ИВИ РАН, 1998.-- 336 с.-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-201-00511-X ИМОП: 61805

Тайны и уроки зимней войны. 1939 - 1940 : По документам рассекреченных архивов/ Под ред. В.А. Золотарева.--Санкт-Петербург: Полигон, 2000.-- 542 с. : ил.-- (Военно-историческая библиотека).-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-89173-098-7 ИМОП: 61824

Фашизм и антидемократические режимы в Европе: Начало 20-х годов- 1945 г.: Сборник ст./ АН СССР, Ин-т славяноведения и балканистики.--Москва: Наука, 1981.-- 189 с.-- Библиогр. в конце гл.

ИМОП: 61718

Шарль де Голль: Сб. статей/ РАН. Институт всеобщей истории; Под ред. М.Ц. Арзаканян и А.О. Чубарьяна.--Москва, 2000.-- 200 с.-- Библиогр. в конце ст. ISBN 5-94067-007-5

ИМОП: 61744

Ахиезер А.С.

Россия: критика исторического опыта: (Социокультурная динамика России): В 2 т./ А.С. Ахиезер. -- 2-е изд., перераб. и доп. -- Новосибирск: Сибирский хронограф, 1997 Т.1: От прошлого к будущему .-- 1997.-- 804 с.-- Библиогр. в тексте ISBN 5-87550-039-5 ИМОП: 61858

Ахиезер А.С.

Россия: критика исторического опыта: (Социокультурная динамика России): В 2 т./ А.С. Ахиезер. -- 2-е изд., перераб. и доп. -- Новосибирск: Сибирский хронограф, 1997 Т.2: Теория и методология : Словарь. -- 1998. -- 594 с. -- Библиогр.: с. 591-594 ISBN 5-87550-040-9 ИМОП: 61806

Безансон А.

Бедствие века. Коммунизм, нацизм и уникальность Катастрофы : Пер. с фр./ А. Безансон.--Москва: МИК, 2000.-- 102 с. ISBN 5-87902-054-1

ИМОП: 61793

Бессмертный Ю.Л.

Жизнь и смерть в средние века: Очерки демогр. истории Франции/ Ю. Л. Бессмертный; АН СССР, Ин-т всеобщ. истории. -- М.: Наука, 1991. -- 235 с.: ил. -- Библиогр. в примеч. в конце глав. -- Рез.: англ.

ISBN 5-02-009052-2 ИМОП: 61637

Васильева Н.

Балканский тупик?.. Историческая судьба Югославии в XX веке / Н. Васильева, В. Гаврилов .--Москва: Гея итэрум, 2000.-- 479 с. : ил.-- Библиогр. в конце гл. ISBN 5-85589-063-5

ИМОП: 61835

Виноградов К.Б.

Мировая политика 60-80-х годов XIX века: события и люди / К. Б. Виноградов; ЛГУ.--Ленинград: Изд-во ЛГУ, 1991.-- 166 с.: ил.-- Библиогр. в примеч.: с. 163 ISBN 5-288-00603-2

ИМОП: 61712

Головин Н.Н.

Военные усилия России в Мировой войне / Н.Н. Головин.--Москва; Жуковский: Кучково поле, 2001. -- 438 с. : ил. -- (Российская военно-историческая библиотека). --

Библиогр.: с.411-416 ISBN 5-86090-067-8 ИМОП: 61861

Дмитриев П.А.

Сербия и Россия (страницы истории культурных и научных взаимосвязей) / П.А. Дмитриев, Г.И. Сафронов.--Санкт-Петербург: Петрополис, 1997.-- 207 с.-- Библиогр. в конце ст.-- Гос. Программа: "Народы России: возрождение и развитие" ISBN 5-86708-098-6

ИМОП: 61852

Думова Н.Г.

Черчилль и Милюков против Советской России / Н. Г. Думова, В. Г. Трухановский; АН СССР.--М.: Наука, 1989.-- 202 с.-- (Научно-популярная литература).-- Библиогр. в примеч.: с. 191-198

ISBN 5-02-008989-3 *ИМОП: 61721*

Евдокимова Н.П.

Проблемы новой истории Испании : Курс лекций/ Н.П. Евдокимова, А.А. Петрова; СПбГУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГУ, 1997.-- 151 с.-- Библиогр.: с.146-150 ISBN 5-288-02021-3

ИМОП: 61853

Жидков В.С.

Десять веков российской ментальности: картина мира и власть / В.С. Жидков, К.Б. Соколов.--Санкт-Петербург: Алетейя, 2001.-- 636 с.-- Библиогр. в тексте ISBN 5-89329-367-3

ИМОП: 61742

Иванов К.А.

Многоликое средневековье / К.А. Иванов.--Москва: Алетейа, 1996.-- 426 с. : ил.-- (Vita memoriae).-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-89321-002-6 ИМОП: 61827

Исдейл Ч. Дж.

Наполеоновские войны : Пер. с англ./ Ч. Дж. Исдейл.--Ростов-на Дону: Феникс, 1997.-- 541 с.-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-85880-473-X ИМОП: 61808

Карпачев М.Д.

Истоки российской революции : Легенды и реальность/ М.Д. Карпачев.--Москва:

Мысль, 1991.-- 270 с.-- Библиогр.: с.234-268

ISBN 5-244-00408-5 ИМОП: 61813

Картье Р.

Тайны войны : По материалам Нюрнбергского процесса : Пер. с фр/ Р. Картье.--Саратов: Поволжская академия гос.службы, 2000.-- 206 с.

ISBN 5-8180-0028-1 *UMOII: 61840*

Кишкурно Я.А.

Танковые войска Финляндии (1919-1945) и участие советской и финской бронетехники в боях в Карелии и на Карельском перешейке в годы войны / Я.А. Кишкурно, А.Ю. Зубкин.--Санкт-Петербург, 2001.-- 52 с. : ил.-- Библиогр.: c.51

ISBN 5-93414-066-3 ИМОП: 61802

Коновалов В.С.

Крестьянство и реформы (Российская деревня в начале XX в.) : Аналитический обзор/ В.С. Коновалов; РАН. Институт научной информации по общественным наукам.--Москва, 2000.-- 135 с.-- Библиогр.: с.126-135

ISBN 5-248-01370-4 ИМОП: 61626

Костяшов Ю.В.

Петровское начало: Кенигсбергский университет и российское просвещение в XVIII веке/ Ю.В. Костяшов, Г.В. Кретинин .--Калининград: Янтарный сказ, 1999.-- 144 с.: ил.--Библиогр. в примеч.: с.82-91

ISBN 5-7406-0232-7 ИМОП: 61855

Кьеза Дж.

Переход к демократии : [Пер. с итал.]/ Джульетто Кьеза.--Москва: Междунар. отношения, 1993.-- 374 с. : ил.-- Библиогр. в тексте ISBN 5-7133-0578-3

ИМОП: 61638

Ливен Д.

Аристократия в Европе. 1815 - 1914 : Пер. с англ./ Д. Ливен.--Санкт-Петербург: Академический проект, 2000.-- 364 с.-- (Университетская библиотека).-- Библиогр.: с.343 - 344

ISBN 5-7331-0179-2 ИМОП: 61837

Манфред А.З.

Великая французская революция "- La grande revolution francaise / А. З. Манфред; АН СССР. Институт всеобщей истории; Под ред. В. М. Далина.--Москва: Наука, 1983.-- 431 с. : ил.-- Библиогр. в тексте

ИМОП: 61636

Милюков П.Н.

Очерки по истории русской культуры : В 3 т/ П.Н. Милюков.--Москва: Прогресс, 1993 Т.2.: Вера. Творчество. Образование .-- 491 с. : ил.-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-01-004446-3 ISBN 5-01-004243-6 ИМОП: 61621

Мирович М.

Генерал де Голль: Штрихи к политическому портрету/ М. Мирович.--Ростов-на Дону: Феникс, 2000.-- 315 с.-- (След в истории).-- Библиогр.: 311-314

ISBN 5222008754 ИМОП: 61807

Мусаев В.И.

Политическая история Ингерманландии в конце XIX-XX веке. / В.И. Мусаев; РАН. Санкт-Петербургский институт истории.--Кишинев; Санкт-Петербург: Nestor-historia, 2001.-- 400 с.-- Библиогр.: с. 376-392

ISBN 9975-9606-4-2 *UMOП: 61845, 61839*

Мюссе Л.

Варварские нашествия на Западную Европу. Вторая волна: Пер. с фр. А.П. Саниной/ Л. Мюссе.--Санкт-Петербург: Евразия, 2001.-- 351 с.: ил.-- (Barbaricum).-- Библиогр.: с.299-302

ISBN 5-8071-0087-5 *ИМОП: 61859*

Нечкина М.В.

Декабристы / М.В. Нечкина.--Москва: Наука, 1976.-- 183 с. : ил.-- Библиогр. в тексте *ИМОП: 61650*

Ольденбург 3.

Костер Монсегюра : История альбигойских крестовых походов: Пер. с фр./ 3. Ольденбург.--Санкт-Петербург: Алетейя, 2001.-- 379 с. : ил.-- (Миф, религия, культура) ISBN 5-89329-369-X

ИМОП: 61613

Павлов Н.В.

Германия на пути в третье тысячелетие : Пособие по страноведению для вузов: Курс лекций/ Н.В. Павлов.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 367 с..-- Библиогр.: с.363-364. ISBN 5060039994

ОНЛ: 7366332

Пенник Н.

История языческой Европы : Пер. с англ./ Н. Пенник, П. Джонс.--Санкт-Петербург: Евразия, 2000.-- 448 с. : ил.-- (Barbaricum).-- Библиогр.: с. 387-410 ISBN 5-8071-0051-4

ИМОП: 61612

Похлебкин В.В.

Татары и Русь. 360 лет отношений Руси с татарскими государствами в XIII-XVI вв., 1238-1598 гг. : От битвы на р. Сить до покорения Сибири: Справочник.--Москва: Международные отношения, 2001.-- 189 с.-- Библиогр.: с.183-186. ISBN 5-7133-1008-6

ИМОП: 61653

Прокопов А.Ю.

Фашисты Британии: Союз Освальда Мосли: идеологи и политика (1932-1940 гг.)/ А.Ю. Прокопов; РАН. Институт всеобщей истории.--Санкт-Петербург: Алетейя, 2001.-- 474 с.-- (Pax Britannica).-- Библиогр.: с.457-461

ISBN 5893294475 ИМОП: 61798

Ревуненков В.Г.

Наполеон и революция 1789-1815 / В.Г. Ревуненков; СПбГУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГУ, 1999.-- 107 с.-- Библиогр.: с.106

ISBN 5-288-02284-4 *UMOII: 61818*

Серков А.И.

Русское масонство. 1731 - 2000 : Энцикл. слов./ А.И. Серков.--Москва: РОССПЭН,

2001.-- 1222 с. : ил ISBN 5-8243-0240-5 ИМОП: 61844

Синявский А.

Основы советской цивилизации : Избранное/ А. Синявский.--Москва: Аграф, 2001.--460 с

ISBN 5778401779 ИМОП: 61803

Согрин В.В.

Основатели США: исторические портреты / В. В. Согрин.--М.: Наука, 1983.-- 177 с. : ил.-- (Сер. "История и современность"/ АН СССР).-- Библиогр. в примеч. : с.168-173. *ИМОП: 61726*

Сорокин П.Е.

Ландскрона, Невское устье, Ниеншанц: 700 лет поселению на Неве/ П.Е. Сорокин; РАН. Институт истории материальной культуры.--Санкт-Петербург: ЛИТЕРА, 2001.-- 128 с.: ил.-- Библиогр.: с.124-127

ИМОП: 61815

Таргиайнен М.А.

Ингерманландский излом: Борьба ингерманландских финнов в гражданской войне на Северо-Западе России (1918-1920гг.)/ М.А. Таргиайнен.--Санкт-Петербург: Дмитрий Буланин, 2001.-- 362 с.: ил. + прил.-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-86007-269-4 ИМОП: 61748

Федоров В.А.

История России. 1861 - 1917 : Учеб. для вузов по ист.спец./ В.А. Федоров.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 384 с. + 8 л.карт.-- Библиогр.: с.373-384.

ISBN 5-06-003478-X *ОНЛ: 7366032*

Язьков Е.Ф.

История стран Европы и Америки в новейшее время (1918 - 1945) : Курс лекций: Учеб. пособие для вузов/ Е.Ф. Язьков. -- 2-е изд. -- Москва: Изд-во МГУ, 2000. -- 351с. ISBN 5-211-04243-3

ИМОП: 61641, 61644

Экономика. Экономические науки. (ББК 65)

Институциональные особенности экономических реформ в России : Сб. статей и науч. докл./ Под ред. Е.А. Бренделевой.--Москва: ТЕИС, 2000.-- 155 с.-- Библиогр. в тексте ISBN 5-7218-0290-1

ИМОП: 61854

Основы социального управления: Учеб.пособие для вузов/ В.Н. Иванов, В.И. Патрушев, А.Г. Гладышев и др.; Под ред. В.Н. Иванова.--Москва: Высшая школа, 2001.--271 с..-- Библиогр.: с.260-263..-- Авт.указаны на обороте тит.л.

ISBN 506003755X ЦДИ: 7366142 ОНЛ: 7366152

Перспективы Дальневосточного региона: межстрановые взаимодействия : Сборник/ Моск. Центр Карнеги; Под ред. Г. Витковской, Д. Тренина.--Москва: Гендальф, 1999.--126 с. -- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5-88044-112-1 ИМОП: 61847

Региональные элиты Северо-Запада России: политические и экономические ориентации / РАН. Социологический институт; Под ред. А.В. Дуки.--Санкт-Петербург: Алетейя, 2001.-- 350 с. : ил.-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-89329-413-0

ИМОП: 61746

Россия в мировой торговле оружием: стратегия, политика, экономика : Сборник/ Московский Центр Карнеги; Под ред. Э.Дж. Пьера, Д.В. Тренина.--Москва, 1996.-- 182 с.--Библиогр.в конце ст.

ISBN 0-87003-119-8 ИМОП: 61811

Экономическая теория: Учеб. для вузов/ Под ред. А.И. Добрынина, Л.С. Тарасевича.--3-е изд., доп. и испр.--Санкт-Петербург: Питер, 2001.-- 542 с. : ил.-- (Учебники для вузов) ISBN 5-8046-0037-0

ИМОП: 61733

Аукуционек С.П.

Российские предприятия в рыночной экономике: ожидания и действительность / С.П. Аукуционек, А.Е. Батяева; РАН. Институт мировой экономики и международных отношений.--Москва: Наука, 2001.-- 139 с. : ил.-- Библиогр. в примеч.

ISBN 5-02-013187-3 ЦДИ: 7365682

Барыкин С.Е.

Инвестиционный менеджмент. Применение метода анализа иерархий для отбора инвестиционных проектов: Учеб.пособие/ С.Е. Барыкин, Э.М. Косматов, В.Д. Ногин; СПбГТУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 65 с.: ил.-- Библиогр.: с.64.

ЦДИ: Б153185

ОНЛ: Б153186, Б153187, Б153188

ОУЛ: Б/У9935

Грис Т.

Мировая экономика / Т. Грис, А.И. Леусский, Е.С. Лозовская; Санкт-Петербургский государственный университет экономики и финансов; Университет Падерборн (ФРГ); Под ред. Л.С. Тарасевича.--Санкт-Петербург: Питер, 2001.-- 318 с. : ил.-- (Сер. "Учебники для вузов")

ISBN 5-318-00543-8 *ИМОП: 61730*

Ковелло Дж.А.

Бизнес-планы. Полное справочное руководство : Учеб.пособие для вузов по экон. спец.: Пер. с англ./ Дж.А. Ковелло, Б.Д. Хейзелгрен.--Москва: Бином, 1999.-- 343 с.--(Экономика).-- Доп. тит.л. на англ. яз.

ISBN 5-7989-0047-9 ISBN 5-93208-013-2 ISBN 0-07-054981-8 ЦДИ: 7424923

Коленеко В.А.

Квебекская проблема в послевоенной Канаде / В. А. Коленеко; АН СССР. Институт всеобщей истории.--М.: Наука, 1981.-- 279 с. : ил.-- Библиогр. в тексте.

ИМОП: 61728

Мильская Е.А.

История экономических учений: Учеб.пособие/ Е.А. Мильская; Санкт-Петербургский государственный технический университет. -- 2-е изд..--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001. -- 123 с.. -- Библиогр.: с.119-120 и в примеч.

ОНЛ: 7289241

Мэнкью Н.Г.

Принципы экономикс : Пер. с англ./ Н.Г. Мэнкью.-- 2-е изд., сокращ.--Санкт-

Петербург: Питер, 2001.-- 493 с.: ил.-- (Учебники)

ISBN 5-272-00093-5 *UMOII: 61729*

Попов А.И.

Экономическая теория : Учеб. для студентов эконом. специальностей/ А.И. Попов; Под ред. Л.С. Тарасевича.-- 3-е изд.--Санкт-Петербург: Питер, 2001.-- 457 с. : ил.-- (Учебники для вузов) ISBN 5-318-00578-0

ИМОП: 61732

Райзберг Б.А.

Современный экономический словарь / Б.А. Райзберг, Л.Ш. Лозовский, Е.Б. Стародубцева.-- 3-е изд., перераб. и доп.--Москва: ИНФРА-М, 2001.-- 478 с.-- (Библиотека словарей ИНФРА-М).-- Библиогр.: с.475-477

ISBN 5-16-000184-0 ИМОП: 61731

Политика. Политические науки. (ББК 66)

Белоруссия на перепутье: в поисках международной идентичности: Сборник/ Моск. Центр Карнеги; Под ред. Ш. Гарнетта, Р. Легволда.--Москва: Московский Центр Карнеги, 1998.-- 201 с.-- Библиогр. в конце ст.

ISBN 0-87003-158-9 ИМОП: 61848

Весь мир: Флаги, гербы, территория, статистические данные о всех странах.--Минск: Литература, 1998.-- 656 с.: ил.-- (Энциклопедический справочник)

ISBN 985-437-085-2 ИМОП: 61740

Военные преступления. Это надо знать всем : Справочник: Пер. с англ./ Под ред. Р. Гутмэна, Д. Риффа.--Москва: Текст, 2001.-- 487 с. : ил.-- Библиогр.: с.472-473.-- Фонд Сороса

ISBN 5-7516-0216-1 ИМОП: 61826

Косово: международные аспекты кризиса : Сборник/ Моск. Центр Карнеги; Под ред. Д. Тренина, Е. Степановой.--Москва: Гендальф, 1999.-- 309 с.-- Библиогр. в конце ст. ISBN 5-88044-111-3

ИМОП: 61846

Социально-политическое прогнозирование : Практическое пособие.--Минск: Харвест, 2001.-- 107 с.

ISBN 985-433-494-5 ИМОП: 61739 Страны мира : Краткий энцикл.справ./ Сост. В.И. Аникеев.--Санкт-Петербург: Издательский дом Громова; Минск: Современный литератор, 2000.-- 208 с. : ил. ISBN 5891380145

ИМОП: 61799, 61800, 61801

Язык и этнический конфликт : Сборник/ Моск. Центр Карнеги; Под ред. М.Б. Олкотт, И. Семенова.--Москва: Гендальф, 2001.-- 150 с.-- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5-88044-191-1 ИМОП: 61849

Аваков А.В.

Судьбы либерализма / А.В. Аваков. -- 6-е изд., перераб. и доп. -- Москва: Консалтбанкир, 2000. -- 335 с.

ISBN 5-85187-100-8 *UMOII: 61838*

Ажаева В.С.

Канада: тенденции социально-политического развития / В.С. Ажаева; РАН. Институт научной информации по общественным наукам.--Москва, 2001.-- 82 с.-- Библиогр.: с.78-82 ISBN 0248-00085-8

ИМОП: 61747

Алексеева И.В.

Геополитика в России : Между Востоком и Западом (конец XVIII - нач.XX в.)/ И.В. Алексеева, Е.И. Зеленев, В.И. Якунин; СПбГУ .--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГУ, 2001.- 304 с.-- Библиогр.: c.283-284

ISBN 5-288-02942-3 *UMOП: 61842, 61841*

Гудби Дж.

Неразделенная Европа. Новая логика мира в американо-российских отношениях : Пер. с англ./ Дж. Гудби.--Москва: Международные отношения, 2000.-- 334 с.-- Библиогр. в примеч.: с. 309-334

ISBN 5-7153-0925-8 ИМОП: 61836

Дай Т.Р.

Демократия для элиты : Введение в американскую политику: Пер. с англ./ Т.Р. Дай, Л. Хармон Зиглер; Под ред. А.А. Мишина, В.А. Савельева.--Москва: Юридическая литература, 1984.-- 320 с.-- Библиогр. в тексте

ИМОП: 61623

Ильин В.В.

Политическая антропология / В.В. Ильин, А.С. Панарин, Д.В. Бадовский; Под ред. В.В. Ильина.--Москва: Изд-во МГУ, 1995.-- 253 с.-- (Теоретическая политология: мир России и Россия в мире).-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-211-03540-2

ИМОП: 61829

Кин Дж.

Демократия и гражданское общество : О трудностях европейского социализма, перспективах демократии и проблеме контроля над социально-политической властью: Пер. с англ./ Дж. Кин.--Москва: Прогресс-Традиция, 2001.-- 399 с.-- Библиогр.: с.392-398 ISBN 5-89826-088-9

ИМОП: 61645

Коленеко В.А.

Квебекская проблема в послевоенной Канаде / В. А. Коленеко; АН СССР. Институт всеобщей истории.--М.: Наука, 1981.-- 279 с. : ил.-- Библиогр. в тексте.

ИМОП: 61728

Макеев А.В.

Политология: Учеб.пособие для вузов/ А.В. Макеев.--Москва: ЮНИТИ-ДАНА, 2000.--334 с..-- Библиогр. в конце разд.

ISBN 5-238-00175-4 ОНЛ: 7288941

Менассе Р.

Страна без свойств : Эссе об австрийском самосознании: Пер. с нем./ Р. Менассе.--Санкт-Петербург: Петербург - XXI век, 1999. -- 127 с. -- (Австрийская библиотека в Санкт-Петербурге: Культурология).-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-88485-068-9 ИМОП: 61812

Милюков П.Н.

Очерки по истории русской культуры: В 3 т./ П.Н. Милюков.--Москва: Прогресс, 1993 Т.3: Национализм и европеизм .-- 1995.-- 478 с.-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-01004446-3 ISBN 5-01-004243-6

ИМОП: 61622

МИД. Министры иностранных дел. Романтики и циники / Л. Млечин.--Москва: **Центрполиграф**, 2001.-- 669 с. : ил

ISBN 5-227-01365-9 ИМОП: 61822

Скидельски Р.

Дорога от рабства : Об экономических и политических последствиях краха коммунизма: Пер. с англ./ Р. Скидельски.--Москва: Ad Marginem, 1998.-- 238 с.--(Библиотека Московской школы политических исследований).-- Библиогр.: с.229-237 ISBN 5-88059-052-1

ИМОП: 61817

Государство и право. Юридические науки. (ББК 67)

Военные преступления. Это надо знать всем : Справочник: Пер. с англ./ Под ред. Р. Гутмэна, Д. Риффа.--Москва: Текст, 2001.-- 487 с. : ил.-- Библиогр.: с.472-473.-- Фонд Сороса

ISBN 5-7516-0216-1 ИМОП: 61826

Европейская социальная хартия : Справочник : Пер. с фр.--Москва: Международные отношения, 2000.-- 264 с

ISBN 5-7133-1080-9 ИМОП: 61634

Конституция Российской Федерации .--Москва: Издательский Дом Герда, 2001.-- 60 с. ISBN 5-94125-033-9

ОУЛ: 763749

Основы права : Учеб. для техн. вузов/ $3.\Gamma$. Крылова, $9.\Pi$. Гаврилов, В.И. Гуреев и др.; Под ред. $3.\Gamma$. Крыловой.--Москва: Высшая школа, 2002.-- 400 с.-- Библиогр. в примеч. ISBN 5-06-003764-9

ЦДИ: 7366382

ОНЛ: 7366392, 7366402

Алексеева Т.А.

Законодательство испанской революции 1808- 1814 гг. / Т.А. Алексеева; СПбГУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГУ, 1996.-- 144 с.-- Библиогр. в тексте ISBN 5-288-01410-8

ИМОП: 61722

Апель А.Л.

Обналичивание и оффшорный бизнес в схемах / А.Л. Апель, В.А. Гунько, И.Б. Соколов.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 176 с. : ил.-- (Закон и практика).-- Библиогр.: с.172-176.

ISBN 5-318-00427-X ЦДИ: 7367792

Апель А.Л.

Правовые основы деятельности федеральных налоговых органов / А.Л. Апель, В.А. Гунько.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 170 с.-- (Закон и практика)

ISBN 5-94723-016-X

ЦДИ: 7367802

Решетников Ф.М.

Беккариа : [Итал. просветитель, юрист, публицист XVIII в.]/ Ф. М. Решетников.-- Москва: Юрид. лит., 1987.-- 125,[2] с.; 20 см.-- (Из истории полит. и правовой мысли).--

Библиогр.: с. 127 *ИМОП: 61725*

Военная наука. Военное дело. (ББК 68)

История военной стратегии России / М-во обороны РФ. Институт военной истории; Под ред. В.А. Золотарева.--Москва: Кучково поле, 2000.-- 591 с. : ил.-- (Российская военно-историческая библиотека).-- Библиогр.в примеч.: с.553-570

ISBN 5-86090-064-3 ИМОП: 61820

Россия в мировой торговле оружием: стратегия, политика, экономика: Сборник/ Московский Центр Карнеги; Под ред. Э.Дж. Пьера, Д.В. Тренина.--Москва, 1996.-- 182 с.--Библиогр.в конце ст.

ISBN 0-87003-119-8 *VMOII: 61811*

Кишкурно Я.А.

Танковые войска Финляндии (1919-1945) и участие советской и финской бронетехники в боях в Карелии и на Карельском перешейке в годы войны / Я.А. Кишкурно, А.Ю. Зубкин.--Санкт-Петербург, 2001.-- 52 с. : ил.-- Библиогр.: с.51

ISBN 5-93414-066-3 ИМОП: 61802

Научно-информационная деятельность. (ББК 73)

Государственный рубрикатор научно-технической информации / Гл. ред. В.И. Федосимов.-- 5-е изд.--Москва: Ректор, 2000.-- 170 с.

ISBN 5894640059

ОЭПБ: 7425343

ОНЛ: 7425353. 7425363

Острейковский В.А.

Информатика: Учеб. для техн.напр.и спец.вузов/ В.А. Острейковский.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 511 с.: ил.-- Библиогр.: с.508.

ISBN 5060035336

ОНЛ: 7366102, 7366112

ОЧЗ: 763818

Почепцов Г.Г.

Информационные войны / Г.Г. Почепцов.--Москва: Рефл-бук, 2000.-- 574 с. : ил.-- (Образовательная библиотека).-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-87983-087-X Рефл-бук

ISBN 966-543-056-4 Ваклер

ИМОП: 61809

Образование. Педагогические науки. (ББК 74)

Как победить судьбу: Проблемы высшего образования инвалидов/ Сост. А.М. Ельяшевич.--Санкт-Петербург: Мир и Семья, 2000.-- 151 с.

ОЭПБ: 7288751

Средства массовой информации. Книжное дело. (ББК 76)

История отечественной журналистики (1917 - 1945) : Хрестоматия: Учеб. пособие для вузов/ Сост.: И.В. Кузнецов, Р.П. Овсепян, Р.А. Иванова.--Москва: Изд-во МГУ, 1999.-- 272 с.

ISBN 5-211-03861-4 *ИМОП: 61814*

Вартанова Е.Л.

Финская модель на рубеже столетий : Информационное Общество и СМИ Финляндии в европейской перспективе/ Е.Л. Вартанова.--Москва: Изд-во МГУ, 1999.-- 286 с.--

Библиогр.: c.244-259 ISBN 5-211-04081-3 *ИМОП: 61819*

Землянова Л.М.

Зарубежная коммуникативистика в преддверии информационного общества : Толковый словарь терминов и концепций/ Л.М. Землянова; МГУ им. М.В. Ломоносова. Факультет журналистики.--Москва: Изд-во МГУ, 1999.-- 301 с.-- (21век : Информация и общество).-- Библиогр.: с. 288-300

ISBN 5-211-04146-1 *ИМОП: 61611*

Библиотечное дело. Библиотековедение. Библиография. (ББК 78)

Библиотечно-библиографическая классификация: Средние таблицы/ Г.П. Ванская, Н.А. Волкова, Н.Н. Голоднова и др.; РГБ. Российская национальная библиотека. Библиотека Российской академии наук; Гл. ред. Э.Р. Сукиасян.--Москва: Либерея, 2001

Вып.1: 60/63 С/Т Социальные науки в целом. Обществознание. История. Исторические науки / Отв. за вып. Г.П. Ванская.-- 2001.-- 314 с.

ISBN 5-85129-143-5

ОЭПБ: 7368392 ОНЛ: 7368402, 7368412 Универсальная десятичная классификация: Полное изд.на рус. яз./ РАН. Всероссийский институт научной и технической информации (ВИНИТИ); Гл. ред. Ю.М. Арский.-- Москва, 2001

Т.1: Вспомогательные таблицы. 0 Общий отдел .-- 2001.-- 245 с.

ISBN 5-94577-001-9 *ОНЛ: 7425313*

Универсальная десятичная классификация / РАН. Всероссийский институт научной и технической информации (ВИНИТИ); Гл.ред. Ю.М. Арский.-- Сокращенное изд..-- Москва, 2001.-- 149 с.

ОНЛ: 7425303

Языкознание. (ББК 81)

Англо-русский и русско-английский словарь = English-Russian, Russian-English dictionary : 50 000 слов и выражений / Отв. за вып.Ю.Г. Хацкевич.--Минск: Харвест; Москва: АСТ, 2001.-- 1134 с..-- Книга-перевертыш.

ISBN 5-17-001553-4 ISBN 5-17-007890-0 ISBN 985-13-0063-2

НЧЗ: 7289301

Русский язык. Синтаксис : Учеб. пособие по рус.яз. для иностранцев/ И.С. Иванова, Л.М. Карамышева, Т.Ф. Куприянова, М.Г. Мирошникова.-- 3-е изд., стер.--Москва: Русский язык. Курсы, 2001.-- 152 с. : ил

ISBN 5-88337-009-8 ИМОП: Б/У132

Алекшина М.Л.

Имя собственное в современном норвежском языке : Грамматический очерк/ М.Л. Алекшина.--Санкт-Петербург: Европейский Дом, 1997.-- 187 с.-- Библиогр.: с.138-145 ISBN 5-85733-064-5

ИМОП: 61604, 61605

Карпушина С.В.

Учебник норвежского языка / С.В. Карпушина, А.И. Усков.--Москва: Муравей-Гайд, 2001.-- 542 с. : ил.-- Библиогр.: с.540

ISBN 5-8463-0031-6

ИМОП: 61657, 61658, 61659, 61660

Нарустранг Е.В.

Практикум по немецкому языку: Сб. упражнений по грамматике. Глагол/ Е.В. Нарустранг.--Санкт-Петербург: Лениздат, 2001.-- 96 с.-- (Изучаем иностранные языки) ISBN 5-289-01998-7

ISBN 5-94033-046-0

ИМОП: Б/У134

Павлов Н.В.

Германия на пути в третье тысячелетие : Пособие по страноведению для вузов: Курс лекций/ Н.В. Павлов.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 367 с.-- Библиогр.: с.363-364. ISBN 5060039994

ОНЛ: 7366332

Пауткин А.М.

Говорим по-шведски: Учеб. пособие по развитию навыков разговорной речи на шведском языке/ А.М. Пауткин; Петрозаводский гос. ун-т.--Петрозаводск: Изд-во Петрозаводского университета, 1999.-- 138 с.

ISBN 5-8021-0050-8 ИМОП: 61606

Литературоведение. (ББК 83)

Нива Ж.

Возвращение в Европу : Статьи о русской литературе: Пер.с фр. / Ж. Нива.--Москва: Высшая школа, 1999.-- 304 с..-- Библиогр. в примеч.

ISBN 5-06-003621-9 ОНЛ: 7368382

Художественная литература. (ББК 84)

Бриллианты вечны : Сборник: Пер. с англ.--Москва: СКС, 1992.-- 496 с.-- (Bestseller).--Содерж.: Блондинка сообщает об убийстве /Б.Холлидей. Бриллианты вечны /Й.Флеминг. Белый какаду / М. Эберхарт

ISBN 5-86092-011-3

ОХЛ: 41976

Войны грядущего : Амер. фантаст. : [Пер. с англ./ Сост. С. Павлов-мл.: Худож, С. Красулевский].--Омск: ЛОЭР: Сов. Кубань, 1993.-- 541 с.: ил.-- (Science. Fiction. Fantasy. Horror; 2).-- Содерж.: Бесконечная война; Времена года / Д. Холдеман. Наемник / Д. Пурнель. Власть пришельцев / П. Энтони

ОХЛ: 41929

Гроза Византии: Сборник.--Москва: ТЕРРА, 1966.-- 628 с.: ил.-- (Викинги).-- Содерж.: В дали веков; Гроза Византии; Красное Солнышко/ А. Красницкий. Русские исторические женщины; Сага об Эймунде/ Д. Мордовцев ISBN 5-300-00657-2

Конан и Зеркало Грядущего : Сборник: Романы: Пер. с англ.--Санкт-Петербург: Тролль, 1996.-- 445 с.: ил.-- (Fantasy).-- Содерж: Знак ведьмы / Р. Говард. Зеркало грядущего / Грант К., О' Найт Н.

ISBN 5-87365-023-3 ОХЛ: 41959

Конан и Источник Судеб : Сборник : Романы: Пер. с англ.--Санкт-Петербург: Тролль, 1996.-- 477 с.: ил ISBN 5-87365-029-2 ОХЛ: 41960

Конан и Меч Колдуна: Сборник: Романы, новеллы: Пер. с англ./ Худож. В. Асадулин].--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1993.-- 477,[2] с.: ил.; 21 см.-- (Fantasy).--Содерж.: Романы: Золото гномов / Д. Брайан. Меч Скелоса / Р. Говард, Э. Оффут; Новеллы: Ветры Аквилонии: Гиперборейская колдунья; Черный сфинкс Нептху; Алая луна Зимбабве; Тени Каменного Черепа / Л. Картер, Л. Спрэг де Камп ISBN 5-8352-0273-3

ОХЛ: 41961

Конан и Небесная Секира: [Сборник: Романы: Пер с англ.].--Санкт-Петербург: Тролль, 1996.-- 448 с. : ил.-- (Fantasy).-- Содерж.: Конан и боги чаш / С.Корджи. Конан и демон Пучины /С.Корджи. Конан и Небесная Секира/ Мэнсон М. ISBN 5-87365-020-9

ОХЛ: 41966

Конан и Ночные Клинки: Сборник: Романы: Пер. с англ.--Санкт-Петербург: Тролль, 1995. -- 441 с. : ил. -- (Fantasy). -- Содерж: Изгнанник с Серых Равнин/ О. Эйриксон. Конан и Ночные Клинки/ С.Корджи

ISBN 5-87365-019-5 ОХЛ: 41964

Конан и Песня Снегов : [Сборник] : Пер. с англ.--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1993.-- 491 с. : ил.-- (Fantasy).-- Содерж.: Песня Снегов; Диадема Богини / Д. Брайан. Кинжалы Джезма / Р. Говард, Л. Спрэг де Камп. Волшебные Камни Курага / Р. Говард, Р. Грин

ISBN 5-8352-0169-9

ОХЛ: 41965

Конан и повелители пещер : Романы, новеллы: Пер. с англ .--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1993.-- 479 с.: ил.-- Содерж.: Повелители пещер/ Р.Говард, С.Перри. Алые когти/ Р.Говард, Л. С. де Камп ISBN 5-8352-0129-X

Конан на дороге королей : Сборник : Романы: Пер. с англ.--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1994.-- 542 с. : ил.-- (Fantasy).-- Содерж.: Сталь и Змея. Под знаменем Черных драконов. Тени ужаса

ISBN 5-8352-0482-5

ОХЛ: 41882

Наши в космосе : Сборник юмористической фантастики.--Москва: ЭКСМО-Пресс, 2000.-- 474 с.-- (Наши звезды)

ISBN 5040064357 *ОХЛ: 41922*

Прошу повторить убийство... : Романы : Пер. с польского/ Составитель Махова И. А.-- Нижний Новгород: Флокс, 1993.-- 462 с. : ил.-- (Фантастика. Приключения. Детектив).-- Содерж.: Девушка из банка; Прошу актеров повторить убийство / К. Квасневский. Одна ночь в "Карлтоне"; Преступление в полдень / Е. Эдигей ISBN 5-87198-027-9

ОХЛ: 41967

Тризна по женщине : Пер. с англ., норв.--Москва: ТЕРРА, 1995.-- 612 с. : ил.-- (Викинги).-- Содерж.: Тризна по женщине/ К. Холт. Сага об Эрике Светлооком/ Г.Р. Хаггард. Варяжские гнезда/ М. Левицкий

ISBN 5-300-00263-1 *ОХЛ: 41913*

Авраменко О.

Сын Сумерек и Света: Роман/ О. Авраменко.--Санкт-Петербург: Азбука-Терра, 1996.-- 576 с.-- (Русское Fantasy)

ISBN 5-7684-0089-3

ОХЛ: 41908

Алексеев С.Т.

Сокровища Валькирии: Роман/ С.Т. Алексеев.--Москва: ОЛМА-Пресс, 1998.-- 782 с.--(Русский проект)

ISBN 5-87322-566-4

ОХЛ: 41947

Аренев В.

Охота на героя : Фантаст. роман/ В. Аренев.--Москва: Альфа-книга, 2000.-- 491 с. : ил.-- (Фантастический боевик; Вып. 149)

ISBN 5935560089

ОХЛ: 41910

Ахманов М.С.

Другая половина мира : Роман/ М.С. Ахманов.--Москва: ЭКСМО, 1997.-- 472 с. : ил.--(Абсолютная магия)

ISBN 5-85585-977-0

Ахманов М.С.

Пятая Скрижаль Кинара : Роман/ М.С. Ахманов.--Москва: ЭКСМО, 1997.-- 423 с. : ил.-- (Абсолютная магия) ISBN 5-251-00280-7

ОХЛ: 41940

Бова Б.

Орион: Фантаст. роман: Пер. с англ./ Б. Бова.--Москва: APMAДA, 1996.-- 393 с.: ил.-- (Фантастический боевик)

ISBN 5-7632-0196-5 *ОХЛ: 41897*

Бова Б.

Орион в эпоху Гибели : Фантаст. роман: Пер. с англ./ Б. Бова.--Москва: АРМАДА, 1996.-- 396 с. : ил.-- (Фантастический боевик)

ISBN 5-7632-0208-2 *OXJI: 41896*

Борянский А.

Анналы Радуги: Фантастический роман/ А. Борянский, А. Лайк.--Москва: АСТ; Санкт-

Петербург: Terra Fantastica, 1997.-- 523 с.: ил.-- (Заклятые миры)

ISBN 5-15-000266-6 ISBN 5-7921-0148-5 *ОХЛ: 41978*

Бутяков Л.

Поляна кентавров: Роман, повесть/ Л. Бутяков.--Санкт-Петербург: Азбука, 1999.-- 432 с.: ил.-- (Война миров) ISBN 5-7684-0598-4

ОХЛ: 41946

Васильев В.

Клинки : Летопись-легенда/ В. Васильев.--М.: ТОО "ТП" : АОЗТ "Яуза", 1996.-- 413 с. : ил.-- (МФ. Монстры Фэндома)

ISBN 5-88923-001-8 ОХЛ: 41903

Волков А.

Пришелец : Роман/ А. Волков.--Санкт-Петербург: Азбука, 1997.-- 527 с.-- (Fantasy)

ISBN 5-7684-0154-7 *ОХЛ: 41902*

Вэнс Д.

Глаза Чужого мира : Роман, повести, новеллы: Пер. с англ/ Д. Вэнс.--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1992.-- 576 с.-- Содерж.: Глаза Чужого мира. Создатели чуда. Сын Древа и др.

ISBN 5-8352-0072-2

Вэнс Дж.

Машина смерти : Романы: Пер. с англ./ Дж. Вэнс.--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1996.-- 415 с. : ил ISBN 5-87365-033-0 *ОХЛ*: 41888

Гаррисон Г.

Ты нужен стальной крысе; Стальную крысу - в президенты : Романы: Пер. с англ./ Г. Гаррисон.--Санкт-Петербург, 1994.-- 367 с.-- (Зарубежная фантастика) ISBN 5-640-01536-10 *ОХЛ*: 41930

Горишняя Ю.

Слепой боец : Фантастический роман/ Ю. Горишняя.--Москва: АСТ, 1997.-- 606 с.-- (Заклятые миры) ISBN 5-15-000193-7 ISBN 5-7921-0121-3

ОХЛ: 41908

Грин Р.

Конан и Живой ветер : Роман/ Р. Грин ; [Пер. с англ. А. Митрофанова].--СПб.: Азбука : Изд. центр "Терра", 1995.-- 379 с. : ил.-- (Fantasy) ISBN 5-300-00044-2 *ОХЛ: 41954*

Грин Р.

Конан против Звездного Братства : [Роман]/ Р. Грин; [Пер. с англ. В. Правосудова].-- Санкт-Петербург: Азбука, 1995.-- 412 с. : ил.-- (Fantasy) ISBN 5-300-00086-6 *ОХЛ: 41956*

Грин Р.

Убийца колдунов: Романы: Пер. с англ/ Р. Грин.--Санкт-Петербург: Азбука, 1996.-- 447 с.: ил.-- (Сага о великом воителе).-- Содерж.: Волшебные камни Курага/ Р.Грин. Волшебный туман / Р.Грин. Вестник Конан-клуба/ В.Х. Гриффи, А.Э. Гехтер, Д.Э. Пурнель и др.

ISBN 5-7684-0131-8 *ОХЛ: 41958*

Гришин-Алмазов А.

Родная-чужая кровь / А. Гришин-Алмазов; [Худож. М. Петров].--Москва: Равлик, 1996.- 414 с.-- (История Руси) ISBN 5-85912-047-8

Гуляковский Е.Я.

Красное смещение : Роман/ Е.Я. Гуляковский.--Москва: ЭКСМО, 1996.-- 408 с. : ил.--(Абсолютное оружие) ISBN 5-85585-477-9

ОХЛ: 41942

Джейкс Д.

Знак демона : Сказание о Брэке: Повести, рассказы: Пер. с англ./ Д. Джейкс.--Санкт-Петербург: Азбука, 1996.-- 448 с. : ил.-- (Сага о бессмертных героях) ISBN 5-7684-0126-1

ОХЛ: 41941

Джейкс Д.

Сокровища колдуна : Сказание о Брэке : Пер. с англ./ Д. Джейкс.--Санкт-Петербург: Азбука, 1996.-- 416 с. : ил.-- (Сага о бессмертных героях) ISBN 5-7684-0158-X

ОХЛ: 41901

Дональдсон С.

Проклятие лорда : Хроники Томаса Ковенанта: Фантаст. роман: Пер. с англ./ С. Дональдсон.--Москва: АСТ, 1997.-- 672 с. : ил.-- (Век Дракона)

ISBN 5-7921-0113-2

ОХЛ: 41900

Дяченко М.

Привратник; Шрам : Фантаст. романы/ М. Дяченко, С. Дяченко.--Москва: АСТ, 1997.--651 с. : ил.-- (Заклятые миры)

ISBN 5-7841-0525-6 ISBN 5-7921-0116-7

ОХЛ: 41887

Желязны Р.

Гонки по Паутине; Темное путешествие : Фантаст. романы: Пер. с англ./ Р. Желязны, Т. Уайлд.--Москва: ЭКСМО-Пресс, 1998.-- 391 с. : ил.-- (Стальная Крыса)

ISBN 5-04-000706-X

ОХЛ: 41931

Зорич А.

Семя ветра: Роман/ А. Зорич.--Москва: ЭКСМО-Пресс, 1997.-- 457 с.-- (Абсолютная магия)

ISBN 5-04-000091-X

ОХЛ: 41892

Кан Д.

Индиана Джонс и храм Рока: Романы: [Пер. с англ.]/ Д. Кан.--М.: Эрика и др., 1994.--463 с.: ил.-- (БГ. Бестселлеры Голливуда).-- На пер. авт. не указаны ISBN 5-85775-029-6

Карелин А.

Врата небес (Хроники Опустошенных Земель) : Роман.--Москва: АСТ, 2000.-- 446 с.-- (Заклятые миры) ISBN 5-237-04604-5

ОХЛ: 41928

Карпентер Л.

Конан гладиатор: [Роман]/ Л. Карпентер; [Пер. с англ. Г. Трубицыной].--СПб.: Азбука, 1996.-- 395 с.: ил.-- (Fantasy) ISBN 5-7684-0005-2

ОХЛ: 41957

Карпентер Л.

Конан изменник : [Роман]/ Л. Карпентер ; [Пер. с англ. Е. Федотовой].--СПб.: Азбука : Изд. центр "Терра", 1995.-- 375 с. : ил.-- (Fantasy)

ISBN 5-300-00038-8 *OXJI: 41953*

Карпентер Л.

Конан. Одинокий волк: Романы: Пер. с англ./ Л. Карпентер.--Санкт-Петербург: Азбука, 1996.-- 492 с.: ил.-- (Fantasy).-- Содерж.: Проклятое зло. Конан изгнанник / Л.Карпентер. Вестник Конан-клуба ISBN 5-7684-0030-3

N 3-7084-0030-3 ОХЛ: 41883

Картер Л.

Черный ястреб : Сказание о Тонгоре: Романы: Пер. с англ./ Л. Картер.--Санкт-

Петербург: Азбука, 1996.-- 492 с. : ил.-- (Сага о бессмертных героях)

ISBN 5-7684-0073-4 *ОХЛ: 41915*

Коннерс А.

Устройство "Пандора" : Фантастический роман: Пер. с англ./ А. Коннерс.--Москва: APMAДA, 1997.-- 379 с. : ил.-- (Фантастический детектив)

ISBN 5-7632-0520-0 *ОХЛ: 41969*

Крюков Д.В.

Хроника Великой войны : Фантаст. роман/ Д.В. Крюков.--Москва: Армада, 1998.-- 444 с.-- (Фантастический боевик)

ISBN 5-7632-0800-5 *ОХЛ: 41891*

OAJI, 4109I

Кудрявцев Л.

Еретик : Фантаст. роман/ Л. Кудрявцев.--Москва: АСТ, 2000.-- 438 с.-- (Заклятые миры) ISBN 523705465X

Ларионова О.

Евангелие от Крэга : Фантаст. роман/ О. Ларионова.--Москва: АСТ, 1998.-- 573 с. : ил.-- (Звездный лабиринт) ISBN 5-237-00380-X

ОХЛ: 41890

Лоумер К.

Космический шулер : Роман, рассказы: Пер. с англ./ К. Лоумер.--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1992.-- 351 с.-- (Fantasy) ISBN 5-8352-0040-4

OXЛ: 41950

Лютый А.

Рабин Гут : Фантаст. роман/ А. Лютый.--Москва: ЭКСПО-Пресс, 2001.-- 444 с. : ил.-- (Абсолютное оружие)

ISBN 5-04-007429-8

ОХЛ: 41934

Маддокс Робертс Дж.

Конан и сокровища Пифона : Роман: Пер. с англ./ Дж. Маддокс Робертс.--Санкт-Петербург: Азбука, 1995.-- 410 с. : ил.-- (Fantasy)

ISBN 5-7684-0001-X

ОХЛ: 41912

Мазин А.

Инквизитор-2 : Последняя жертва: Роман/ А. Мазин.--Санкт-Петербург: Азбука, 1996.--447 с.-- (Триллер)

ISBN 5-7684-0137-7

ОХЛ: 41938

Малкахи Р.

Горец: Романы-[импровизации по фильмам: Пер. с англ.]/ Р. Малкахи; [Лит. обраб. текста фильмов В. Адамчика, М. Адамчика].--Смоленск: Фирма "Русич", 1993.-- 527,[1] с.- (Сокровищница боевой фантастики и приключений).-- Содерж.: Горец / Р. Малкахи. Чужаки / Р. Скотт, Д. Кемерон. Чернокнижник / С. Майнер, Д. Твохи ISBN 5-88590-081-7

ОХЛ: 41927

Маллен П.

Повелители камней: Роман: Пер. с англ/ П. Маллен.--Москва: АСТ, 1998.-- 556 с.: ил.--(Век Дракона)

ISBN 5-15-000982-2

ОХЛ: 41973

Мерритт А.

Корабль Иштар: Роман: Пер. с англ./ А. Мерритт.--Санкт-Петербург: Северо-Запад,

1993.-- 443 с. : ил.-- (Fantasy)

ISBN 5-8352-0119-2

Миронов А.

Небесный король : Роман/ А. Миронов.--Санкт-Петербург: Азбука, 1998.-- 510 с.-- (Война миров) ISBN 5-7684-0657-3

ОХЛ: 41886

Молитвин П.

Спутники Волкодава : Роман/ П. Молитвин.--Санкт-Петербург: Азбука, 1996.-- 573 с.-- (Русское fantasy) ISBN 5-7684-0121-0

ОХЛ: 41935

Морвуд П.

Жар-птица: Роман: Пер. с англ./ П. Морвуд.--Москва: АРМАДА, 1997.-- 409 с.: ил.-- (Сказочная fantasy).-- Содерж.: Иван-царевич; Жар-птица

ISBN 5-7632-0557-X

ОХЛ: 41895

Мунн У.

Кольцо Мерлина: Дилогия: Пер. с англ./ У. Мунн.--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1992.-- (Fantasy)

Кн.1.-- 1992.-- 415 с.: ил.

ISBN 5-8352-0082-X

ОХЛ: 41971

Мур Д.

Срази и спаси! : Роман: Пер. с англ./ Д. Мур.--Москва: АСТ, 2000.-- 396 с. : ил.-- (Век Дракона)

ISBN 5-237-05277-0

ОХЛ: 41944

Мур Ш.

Конан идет по следу : Роман: Пер. с англ./ Ш. Мур.--Санкт-Петербург: Азбука, 1995.--412 с. : ил.-- (Fantasy) ISBN 5-300-00051-5

ОХЛ: 41951

Муркок М.

Город Зверя: Хроника Кейна: [Трилогия]: Пер. с англ./ М. Муркок.--СПб.: Северо-Запад, 1993.-- 415 с.: ил.-- (Fantasy).-- Содерж.: Город Зверя; Повелитель Пауков; Хозяева Хрустальной Ямы

ISBN 5-8352-0162-1

ОХЛ: 41949

Муркок М.

Пес войны и боль мира; Ветра Лимбо; Обломки времени : Фантаст. романы: Пер. с англ./ М. Муркок, 1993.-- 519 с. : ил.-- (Хроники фон Бока)

ISBN 5-239-00798-7

Мэнсон М.

Конан и дар Митры : Роман в 6 ч. : Пер. с англ./ М. Мэнсон ; Худож. Е. Кузнецова.--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1995.-- 543 с. : ил.-- (Fantasy).-- Авт. указан перед вып. дан.

ISBN 5-87365-018-7 *ОХЛ: 41963*

Никитин Ю.А.

Башня-два : Фантастика меча и колдовства: Роман/ Ю.А. Никитин.--Москва: Центрполиграф, 1999.-- 505 с.-- (Загадочная Русь. Сериал "Трое из леса") ISBN 5-227-00471-4 *ОХЛ*: 41894

Никитин Ю.А.

Гиперборей / Ю.А. Никитин.--М.: Равлик, 1995.-- 414 с. : ил.-- (Фантастика России)

ОХЛ: 41921

Никитин Ю.А.

Зубы настежь : Фантастика меча и колдовства: Роман/ Ю.А. Никитин.--Москва: Центрполиграф, 1998.-- 474 с.-- (Загадочная Русь. Сериал "Трое из леса") ISBN 5-227-00133-2 *ОХЛ: 41885*

Никитин Ю.А.

Князь Рус: Роман/ Ю.А. Никитин.--Москва: Равлик, 1996.-- 414 с.: ил.-- (История Руси)

ISBN 5-85912-051-6 *OXJI: 41974*

Никитин Ю.А.

Человек, изменивший мир : Фантаст. повесть и рассказы/ Ю.А. Никитин.--Москва: Центрполиграф, 1998.-- 490 с.-- (Классическая библиотека приключений и научной фантастики)

ISBN 5-227-00024-7 *ОХЛ: 41917*

Олдисс Б.

Весна Геликонии : Роман: Пер. с англ./ Б. Олдисс.--Б.м.: Б.и., Б.г.-- 370 с. : ил. *ОХЛ: 41925*

Плеханов А.

Бессмертный : Фантастика меча и колдовства: Роман/ А. Плеханов.--Москва: Центрполиграф, 1998.-- 458 с. : ил.-- (Загадочная Русь) ISBN 5227002118

Плеханов А.В.

День дьявола : Фантастика меча и колдовства: Роман/ А.В. Плеханов.--Москва: Центрполиграф, 1999.-- 474 с.-- (Загадочная Русь. Сериал "Земной бессмертный") ISBN 5227003971

ОХЛ: 41905

Плеханов А.В.

Лесные твари : Роман/ А.В. Плеханов.--Москва: Центрполиграф, 1999.-- 459 с.-- (Загадочная Русь. Сериал "Земной бессмертный") ISBN 5-227-00252-5

ОХЛ: 41893

Плеханов А.В.

Мятежник : Фантастика меча и колдовства: Романы/ А.В. Плеханов.--Москва: Центрполиграф, 1999.-- 488 с.-- (Загадочная Русь. Сериал "Земной бессмертный") ISBN 5-227-00212-6

ОХЛ: 41905

Полякова Е.В.

Из века в век : Стихи/ Е.В. Полякова.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 76 с. : ил.

ОХЛ: 41980

Робертс Дж. М.

Конан в цитадели мрака : Роман/ М. Дж. Робертс ; [Пер. с англ. Е. Волковыского].-- СПб.: Азбука , 1995.-- 393 с. : ил.-- (Fantasy) ISBN 5-7684-0002-8

3-7084-0002-c

ОХЛ: 41955

Робертс М.Дж.

Конан, не знающий страха: Роман / М.Дж. Робертс; [Пер. с англ. Эндрю О.].--Санкт-Петербург: Азбука, 1995.-- 393 с.: ил.-- (Fantasy)

ISBN 5-7684-0010-9

ОХЛ: 41952

Саймак К.

Никто не идет в одиночку; Принцип оборотня : Романы : Пер. с англ./ К. Саймак .-- Москва: СП "Подиум", 1991.-- 398 с : ил.

ISBN 5-85240-002-5

ОХЛ: 41977

Сацук С.В.

Спецподразделение Чистки : Фантаст. роман/ С.В. Сацук.--Москва: Центрполиграф, 1999.-- 475 с. : ил.-- (Фантастика. Фэнтези)

ISBN 522700403X

Семенова М.

Лебединая Дорога : Исторический роман/ М. Семенова.--Санкт-Петербург: Азбука, 1996.-- 559 с.-- (Fantasy) ISBN 5-7684-0091-5

ОХЛ: 41918

Стрельцов И.З.

Псы войны : Роман/ И.З. Стрельцов.--Москва: ЭКСМО-Пресс, 1998.-- 426 с.-- (Черная кошка)

ISBN 5040018142 *ОХЛ: 41899*

Тертлдав Г.

Пропавший легион : Фантастический роман/ Г. Тертлдав; Пер. с англ. А. Вейцкина.-- Москва: АСТ; Санкт-Петербург: Терра, 1996.-- 544 с. : ил.-- (Хроники пропавшего легиона)

ISBN 5-7841-0312-1 ISBN 5-7921-0151-5 *ОХЛ: 41970*

Уинлоу П.

Конан и карусель богов : [Сборник/ П. Уинлоу ; Пер. с англ. Н. Перумова; Худож. В. Асадулин].--Санкт-Петербург: Северо-Запад, 1995.-- 477 с : ил.-- (Fantasy).-- Авт. указан перед вып. дан.-- Содерж.: Священная роща; Конан и слуги чародея; Конан и карусель богов

ISBN 5-8352-0503-1 *ОХЛ: 41962*

Успенский Г.

Сочинения/ Г. Успенский.--Б.м., Б.г. Т.1.-- Б.г..-- 1192 с. *ОНЛ: 7126303*

Успенский М.

Время Оно : Роман/ М. Успенский.--Санкт-Петербург: Азбука, 1998.-- 383 с. : ил.--(Русское fantasy).-- Продолжение романа "Там, где нас нет". ISBN 5-7684-0051-6

ОХЛ: 41933

Успенский М.

Там, где нас нет : Роман/ М. Успенский.--Санкт-Петербург: Азбука, 1997.-- 414 с.--(Русское fantasy) ISBN 5768405119

Флевелинг Л.

Крадущаяся тьма: Роман: Пер. с англ./ Л. Флевелинг.--Москва: АСТ, 1998.-- 684 с.: ил.-- (Век Дракона) ISBN 5-237-00394-X *ОХЛ*: 41923

Флевелинг Л.

Месть Темного бога : Роман: Пер. с англ./ Л. Флевелинг.--Москва: АСТ, 1998.-- 704 с. : ил.-- (Век Дракона) ISBN 5-15-000257-7 *ОХЛ*: 41898

Хаецкая Е.

Завоеватели : Фантастический роман-дилогия/ Е. Хаецкая .--Москва: АСТ, 1996.-- 542 с. : ил.-- (Далекая радуга) ISBN 5-7921-0071-3 *ОХЛ*: 41924

Хайнлайн Р.

Космический патруль: Сб. науч.-фантаст. произведений: Пер. с англ/ Р. Хайнлайн.-- Москва: Кириллица, 1991.-- 495 с.: ил.-- Содерж.: Если это будет продолжаться... Спасительная экспедиция. Испытание высотой и др. ISBN 5-87880-007-1

N 3-87880-007-. ОХЛ: 41968

Хенриксен В.

Королевское зерцало; Сага о королевах : Романы: Пер. с норвеж./ В. Хенриксен.--Москва: TEPPA, 1995.-- 511 с. : ил.-- (Викинги) ISBN 5-300-00198-8 *ОХЛ: 41889*

Энтони П.

Замок Ругна : Фантаст. роман: Пер. с англ./ П. Энтони.--Москва: АСТ, 1999.-- 541 с. : ил.-- (Век Дракона) ISBN 5-237-01668-5 ISBN 5-7921-0242-2 *ОХЛ*: 41948

Энтони П.

Огр!Огр! : Фантаст. роман: Пер. с англ./ П. Энтони.--Москва: АСТ, 1999.-- 461 с. : ил.--(Век Дракона)
ISBN 5-237-02810-1 *ОХЛ*: 41919

Искусство. Искусствознание. (ББК 85)

Маслов Н.В.

Градостроительная экология: Учеб.пособие по спец."Городское стр-во и хоз-во" для вузов/ Н.В. Маслов; Под ред. М.С. Шумилова.--Москва: Высшая школа, 2002.-- 284 с.: ил.-- Библиогр.: c.283-284.

ISBN 5060041727

ОНЛ: 7366502, 7366512

ОЧ3: 763835 ИСФ: 203121

Религия. Мистика. Свободомыслие. (ББК 86)

Пенник Н.

История языческой Европы : Пер. с англ./ Н. Пенник, П. Джонс.--Санкт-Петербург: Евразия, 2000.-- 448 с. : ил.-- (Barbaricum).-- Библиогр.: с. 387-410 ISBN 5-8071-0051-4

ИМОП: 61612

Философские науки. (ББК 87)

Самосознание России: Антология/ РАН. Институт научной информации по общественным наукам.--Москва, 2000.-- (Русская общественная мысль)

Вып.2: Философские рефлексии .-- 2000.-- 236 с.-- Библиогр. в приложении: с.226-236.

ISBN 248-00071-8 ИМОП: 61627

Бурдье П

Практический смысл / П. Бурдье; Пер. с фр. Н.А. Шматко.--Санкт-Петербург: Алетейя, 2001.-- 562 с. : ил.-- ("Gallicinium").-- Библиогр.: с. 562

ISBN 5-89329-351-7 ИМОП: 61860

Галеви Д.

Жизнь Фридриха Ницше / Д. Галеви; Пер. с фр. А.Н. Ильинского.--Ростов-на-Дону: Феникс, 1998.-- 381 с.: ил.-- (След в истории)

ISBN 5-222-00157-1 *ИМОП: 61804*

Дудник С.И.

Парадигмы исторического мышления XX века : Очерки по современной философии культуры/ С.И. Дудник, Ю.Н. Солонин.--Санкт-Петербург, 2001.-- 200 с.-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-93597-014-7 ИМОП: 61743

Рюмин В.А.

Образ будущего России в социальной философии русского зарубежья / В.А. Рюмин; СПбГУ; Санкт-Петербургское филос. общество.--Санкт-Петербург, 2001.-- 90 с.-- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5-93597-035-X ИМОП: 61633, 61635

Чанышев А.Н.

Философия древнего мира: Учеб. для вузов/ А.Н. Чанышев.--Моска: Высшая школа, 2001.-- 703 с..-- Библиогр.: с.698-701.

ISBN 5060034143

ОНЛ: 7366362, 7366372

Психология. (ББК 88)

Одайник В.

Психология политики : Политические и социальные идеи Карла Густава Юнга: Пер с англ./ В. Одайник.--Санкт-Петербург: Ювента, 1996.-- 382 с. + прил.-- Библиогр. в тексте ISBN 5-87399-036-0

ИМОП: 61797

Почепцов Г.Г.

Информационные войны / Г.Г. Почепцов.--Москва: Рефл-бук, 2000.-- 574 с. : ил.-- (Образовательная библиотека).-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-87983-087-X Рефл-бук ISBN 966-543-056-4 Ваклер

ИМОП: 61809

Общие вопросы математических и естественных наук. Охрана окружающей среды. (УДК 50)

Блинов Л.Н.

Основы экологической химии : Учеб.пособие/ Л.Н. Блинов, Т.Н. Оркина, Н.П. Танцура; СПбГТУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001

Ч.1.-- 2001.-- 77 с.: ил.-- Библиогр.: с.73-75.

ОНЛ: Б153183, Б153184 ОЧЗ: 763773, 763774 ОУЛ: Б/У9928

Королёв В.А.

Очистка грунтов от загрязнений / В.А. Королёв; МГУ им.М.В.Ломоносова. Геологический факультет.--Москва: Наука/Интерпериодика, 2001.-- 365 с. : ил.--Библиогр.: с.349-358.

ISBN 5-7846-0086-9

Луканин В.Н.

Промышленно-транспортная экология : Учеб.для вузов по напр. "Наземные транспорт. системы", "Эксплуатация транспорт. средств", "Технол.машины и оборудование" и спец. "Автомобильные дороги и аэродромы", "Двигатели внутреннего сгорания", "Организация дор.движения", "Электрооборудование автомобилей и тракторов", "Стандартизация и сертификация" / В.Н. Луканин, Ю.В. Трофименко. -- Москва: Высшая школа, 2001. -- 296 с. : ил. -- Библиогр.: с.264-266.

ISBN 5060039579

ОНЛ: 7366082, 7366092

ОЧЗ: 763817

Маслов Н.В.

Градостроительная экология: Учеб.пособие по спец."Городское стр-во и хоз-во" для вузов/ Н.В. Маслов; Под ред. М.С. Шумилова.--Москва: Высшая школа, 2002.-- 284 с.: ил.-- Библиогр.: c.283-284.

ISBN 5060041727

ОНЛ: 7366502, 7366512

ОЧ3: 763835 ИСФ: 203121

Математика. (УДК 51)

Математика : Опорный конспект: В 8 вып./ СПбГТУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001

Вып.4: Обыкновенные дифференциальные уравнения, числовые и функциональные ряды, ряды Фурье и интеграл Фурье / М.Р. Бортковская, М.Ф. Романов, Ю.А. Хватов.--2001.-- 108 с.: ил.-- Библиогр.: с.106.

ОНЛ: 7289281, 7289291 ОЧЗ: 763775, 763776, 763777

Вайникко Г.М.

Численные методы в гиперсингулярных интегральных уравнениях и их приложения / Г.М. Вайникко, И.К. Лифанов, Л.Н. Полтавский.--Москва: Янус-К, 2001.-- 507 с. : ил.--Библиогр.: с.503-507.

ISBN 5-8037-0081-9 *ОНЛ: 7364252*

Вержбицкий В.М.

Численные методы : Математический анализ и обыкновенные дифференциальные уравнения: Учеб.пособие для вузов по мат.спец.в области техники и технологии/ В.М. Вержбицкий.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 382 с. : ил.-- Библиогр.: с.372-377.

ISBN 506003982X

ОНЛ: 7366772, 7366782, 7366792

ОЧ3: 763857, 763858 ОУЛ: Б/У9941

Вержбицкий В.М.

Численные методы: Линейная алгебра и нелинейные уравнения: Учеб.пособие для мат. и инженерных спец. вузов/ В.М. Вержбицкий.--Москва: Высшая школа, 2000.-- 266 с.: ил.-- Библиогр.: с.259-262.

ISBN 5060036545

ОНЛ: 7366802, 7366812, 7366822

ОЧЗ: 763859, 763860

ОУЛ: Б/У9942

Деммель Дж.

Вычислительная линейная алгебра: Теория и приложения: Пер.с англ./ Дж. Деммель.-- Москва: Мир, 2001.-- 429 с.: ил.-- Библиогр.: с.404-421 и в конце гл. .-- Доп. тит.л. на англ. яз.

ISBN 5030034021 *ОНЛ: 7423553*

Димитриенко Ю.И.

Тензорное исчисление: Учеб.пособие для вузов по физ.-мат. и машиностроит.спец./ Ю.И. Димитриенко.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 575 с.: ил.-- Библиогр.: с.567-568. ISBN 5060041557

ОНЛ: 7366422, 7366432

ОЧЗ: 763830

Дородницын В.А.

Групповые свойства разностных уравнений / В.А. Дородницын.--Москва: Физматлит, 2001.-- 236 с. : ил.-- Библиогр.: с.230-236.

ISBN 5922101714

ОНЛ: 7364412, 7364422

Егоров А.И.

Уравнения Риккати / А.И. Егоров.--Москва: Физматлит, 2001.-- 318 с.-- Библиогр.: c.309-311.

ISBN 5922101595 *ОНЛ: 7423533*

Житомирский М.С.

Начала вычислительной математики : Введение в численный эксперимент/ М.С. Житомирский, В.Д. Шелест; СПбГТУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 200 с. : ил.-- Библиогр.: c.200.

ISBN 5-7422-0069-2

ОНЛ: 7289261, 7289271 ОЧЗ: 763761, 763762 ОУЛ: Б/У9927

Ильин В.А.

Основы математического анализа: Учеб. для физ.спец. и спец. "Прикладная математика": В 2 ч./ В.А. Ильин, Э.Г. Позняк.-- 6-е изд., стер.--Москва: Физматлит, 2001.-- (Курс высшей математики и математической физики/ Под ред. А.Н.Тихонова и др.; Вып.1) Ч.1.-- 2001.-- 646 с.: ил.-- Библиогр. в примеч.

ISBN 5-9221-0130-7

ОНЛ: 7365812, 7365822

Кляпкин В.И.

Стохастические уравнения глазами физика: Основные положения, точные результаты и асимптотические приближения/ В.И. Кляцкин.--Москва: Физматлит, 2001.-- 527 с.: ил.--Библиогр.: с.514-527.

ISBN 5922101862

ОНЛ: 7364392, 7364402

Локтев О.В.

Задачник по начертательной геометрии : Учеб.пособие для втузов/ О.В. Локтев, П.А. Числов.-- 4-е изд., стер.--Москва: Высшая школа, 2002.-- 104 с. : ил.-- Библиогр.: с.103. ISBN 5060042138

ОНЛ: 7425283, 7425293

Нечаев В.И.

Элементы криптографии: Основы теории защиты информации: Учеб.пособие для пед.вузов/ В.И. Нечаев.--Москва: Высшая школа, 1999.-- 109 с.: ил.-- (Высшая математика).-- Библиогр.: с.104-106.

ISBN 5060036448

ОНЛ: 7366272, 7366282

ОЧЗ: 763825

Пантелеев А.В.

Обыкновенные дифференциальные уравнения в примерах и задачах : Учеб.пособие для втузов/ А.В. Пантелеев, А.С. Якимова, А.В. Босов.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 376 с. : ил.-- (Прикладная математика для втузов).-- Библиогр.: с.371-373.

ISBN 5060041344

ОНЛ: 7366202, 7366212

ОЧЗ: 763821

Пантелеев А.В.

Теория функций комплексного переменного и операционное исчисление в примерах и задачах : Учеб.пособие для втузов/ А.В. Пантелеев, А.С. Якимова.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 445 с. : ил.-- (Прикладная математика для втузов).-- Библиогр.: с.443-445. ISBN 5060041352

ОНЛ: 7366642, 7366652

ОЧЗ: 763850

Решетняк Ю.Г.

Курс математического анализа: Учебник для вузов. В 2 ч. / Решетняк Ю.Г.; РАН. Сиб. отд-ние. Ин-т математики им. С.Л.Соболева.--Новосибирск: Изд-во Ин-та математики, 1999-2001.-- (Современная математика - студентам и аспирантам)

Ч.2.Кн.2: Интегральное исчисление функций многих переменных. Интегральное исчисление на многообразиях. Внешние дифференциальные формы .-- 2001.-- 443 с. : ил ISBN 5-86134-089-7

Самарский А.А.

Аддитивные схемы для задач математической физики / А.А. Самарский, П.Н. Вабищевич; РАН. Институт математического моделирования.--Москва: Наука, 2001.-- 319 с..-- Библиогр.: с.298-305.

ISBN 5-02-006505-6

ОНЛ: 7365622, 7365992

ОЧ3: 763779 ОУЛ: Б/У9929

Советов Б.Я.

Моделирование систем: Учеб. для вузов по напр. "Информатика и вычислительная техника" и "Информационные системы"/ Б.Я. Советов, С.А. Яковлев.-- 3-е изд., перераб. и доп.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 343 с.: ил.-- Библиогр.: с.340-341.

ISBN 5060038602

ОНЛ: 7366482, 7366492 ОЧЗ: 763833, 763834 ОУЛ: Б/У9933

Черноруцкий И.Г.

Методы оптимизации и принятия решений : Учеб.пособие/ И.Г. Черноруцкий; СПбГТУ.--Санкт-Петербург: Лань, 2001.-- 381 с. : ил.-- Библиогр.: с.380-381. ISBN 5-8114-0387-9

ОНЛ: 7366662, 7366672, 7366682 *ОЧЗ:* 763851, 763852, 763853

ОУЛ: Б/У9940

Шипачев В.С.

Основы высшей математики : Учеб.пособие для вузов/ В.С. Шипачев; Под ред. А.Н. Тихонова.-- 4-е изд., стер..--Москва: Высшая школа, 2001.-- 479 с. : ил ISBN 5060041611

ОНЛ: 7365402

Астрономия. Астрофизика. Геодезия. (УДК 52)

Могилевский Э.И.

Фракталы на Солнце / Э.И. Могилевский.--Москва: Физматлит, 2001.-- 150 с.: ил.--Библиогр.: c.145-150.

ISBN 5-9221-0179-X

ОНЛ: 7364372, 7364382

Механика. (УДК 531)

Журавлев В.Ф.

Основы теоретической механики / В.Ф. Журавлев.-- 2-е изд., перераб.--Москва:

Физматлит, 2001.-- 319 с. : ил

ISBN 5940520413

ОНЛ: 7366122, 7366132

Иродов И.Е.

Механика. Основные законы: Учеб.пособие для вузов/ И.Е. Иродов.-- 5-е изд., испр.-- Москва: ФИЗМАТЛИТ; Санкт-Петербург: Невский Диалект, 2001.-- 320 с.: ил.-- (Технический университет. Общая физика)

ISBN 5-93208-032-9 *ОНЛ: 7365862*

Мозер Ю.

[Избранные труды] : Пер.на рус.яз./ Ю. Мозер.--Москва: Регулярная и хаотическая динамика, 2001.-- (Регулярная и хаотическая динамика)

Т.2: КАМ-теория и проблемы устойчивости .-- 2001.-- 448 с. : ил.-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-93972-056-0 *ОНЛ: 7364502*

Механика газов. Аэродинамика. Физика плазмы. (УДК 533)

Вайникко Г.М.

Численные методы в гиперсингулярных интегральных уравнениях и их приложения / Г.М. Вайникко, И.К. Лифанов, Л.Н. Полтавский.--Москва: Янус-К, 2001.-- 507 с.: ил.--Библиогр.: с.503-507.

ISBN 5-8037-0081-9 *ОНЛ: 7364252*

Механические колебания. Акустика. (УДК 534)

Управление мехатронными вибрационными установками / Б.Р. Андриевский, И.И. Блехман, Ю.А. Борцов и др.; Федеральная целевая программа "Гос.поддержка интеграции высш.образования и фундам.науки"; Под ред. И.И. Блехмана, А.Л. Фрадкова.--Санкт-Петербург: Наука, 2001.-- 277 с.: ил.-- (Анализ и синтез нелинейных систем).-- Библиогр.: с.265-275.

ISBN 5-02-024958-0 *ОНЛ: 7365612*

Карлов Н.В.

Колебания, волны, структуры. / Н.В. Карлов, Н.А. Кириченко.--Москва: Физматлит, 2001.-- 496 с. : ил.-- Библиогр. в примеч.

ISBN 5922102052

ОНЛ: 7364432, 7364442

Термодинамика. (УДК 536)

Генин Л.Г.

Гидродинамика и теплообмен МГД-течений в каналах / Л.Г. Генин, В.Г. Свиридов.-- Москва: МЭИ, 2001.-- 199 с. : ил.-- Библиогр.: с.191-197.

ISBN 5704606504

ОНЛ: 7364452, 7364462

Карташов Э.М.

Аналитические методы в теории теплопроводности твердых тел: Учеб.пособие для втузов/ Э.М. Карташов.-- 3-е изд., перераб. и доп.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 550 с.: ил.-- Библиогр.: c.539-547.

ISBN 5060040917

ОНЛ: 7366522, 7366532

ОЧЗ: 763836

Чернавский Д.С.

Синергетика и информация : Динамическая теория информации/ Д.С. Чернавский; РАН. Физический институт им.П.Н.Лебедева.--Москва: Наука, 2002.-- 244 с. : ил.--

Библиогр.: c.236-242. ISBN 5020131180 *ОНЛ: 7366002*

Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм. (УДК 537)

Белов К.П.

Эффекты парапроцесса в ферримагнетиках и антиферромагнетиках / К.П. Белов.--Москва: Физматлит, 2001.-- 79 с.: ил.-- Библиогр.: с.74-79.

ISBN 5-9221-0148-X

ОНЛ: Б153170, Б153171

Генин Л.Г.

Гидродинамика и теплообмен МГД-течений в каналах / Л.Г. Генин, В.Г. Свиридов.--Москва: МЭИ, 2001.-- 199 с. : ил.-- Библиогр.: с.191-197.

ISBN 5704606504

ОНЛ: 7364452, 7364462

Строение материи. (УДК 539)

Физика твердого тела: Лабораторный практикум: Учеб.пособие для физ.спец.вузов: В 2 т./ Под ред. А.Ф. Хохлова.-- 2-е изд., испр.--Москва: Высшая школа, 2001

Т.1: Методы получения твердых тел и исследования их структуры .-- 2001.-- 363 с. : ил.- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5-06-004021-6

ОНЛ: 7366732, 7366742

ОЧЗ: 763855

Проблемы механики неупругих деформаций : Сборник статей: К 70-летию Д.Д.Ивлева/ Редкол.:гл. ред. А.Ю. Ишлинский и др..--Москва: Физматлит, 2001.-- 399 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст.

ISBN 5922101420 *ОНЛ: 7364472*

Физика твердого тела : Учеб.пособие для втузов / И.К. Верещагин, С.М. Кокин, В.А. Никитенко и др.; Под ред. И.К. Верещагина.-- 2-е изд., испр.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 237 с. : ил.-- Библиогр.: с.235-237..-- Авт.указаны на обороте тит.л. ISBN 5060040240

ОНЛ: 7366162, 7366172

ОЧЗ: 763819

Физика твердого тела: Лабораторный практикум: Учеб.пособие для физ.спец.вузов: В 2 т./ Под ред. А.Ф. Хохлова.-- 2-е изд., испр.--Москва: Высшая школа, 2001

Т.2: Физические свойства твердых тел. -- 2001. -- 484 с. : ил. -- Библиогр. в конце ст. ISBN 5-06-004022-4

ОНЛ: 7366752, 7366762

ОЧЗ: 763856

Весницкий А.И.

Волны в системах с движущимися границами и нагрузками / А.И. Весницкий.--Москва: Физматлит, 2001.-- 320 с. : ил.-- Библиогр.: с.308-318.

ISBN 5922101722 *ОНЛ: 7364302*

Иродов И.Е.

Сборник задач по атомной и ядерной физике: Учеб. пособие для вузов/ И.Е. Иродов.-- 4-е изд., перераб. и доп.--Москва: АТОМИЗДАТ, 1966.-- 371 с.: ил.

ОУЛ: 376/35

Химия. (УДК 54)

Блинов Л.Н.

Основы экологической химии : Учеб.пособие/ Л.Н. Блинов, Т.Н. Оркина, Н.П. Танцура; СПбГТУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001

Ч.1.-- 2001.-- 77 с. : ил.-- Библиогр.: с.73-75.

ОНЛ: Б153183, Б153184 ОЧЗ: 763773, 763774 ОУЛ: Б/У9928

Орлов Ю.Д.

Термохимия органических свободных радикалов / Ю.Д. Орлов, Ю.А. Лебедев, И.Ш. Сайфуллин; РАН. Институт химии растворов.--Москва: Наука, 2001.-- 303 с.: ил.--Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-02-004355-9 *ОНЛ: 7365932*

Степаненко Б.Н.

Курс органической химии : Учеб. для медицинских ин-тов/ Б.Н. Степаненко.--Москва: Высшая школа, 1970.-- 423 с. : ил

ОУЛ: 763786

Стромберг А.Г.

Физическая химия: Учеб. для вузов по хим. спец./ А.Г. Стромберг, Д.П. Семченко; Под ред. А.Г. Стромберга.-- 4-е изд., испр.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 527 с.: ил.--Библиогр.: с.511-515.

ISBN 5-06-003627-8 *O*43: 763768, 763769

ОНЛ: 7425093, 7425103

Геология. Геологические и геофизические науки. (УДК 55)

Ставрогин А.Н.

Экспериментальная физика и механика горных пород / А.Н. Ставрогин, Б.Г. Тарасов; Федеральная целевая программа "Гос.поддержка интеграции высш. образования и фундам.науки".--Санкт-Петербург: Наука, 2001.-- 343 с. : ил.-- Библиогр.: c.322-327. ISBN 5-02-024942-4

ОНЛ: 7365742

Биологические науки. (УДК 57)

Гобино Ж.А. де

Опыт о неравенстве человеческих рас : Пер. с фр./ Ж. А.де Гобино.--Москва: Одиссей, 2001.-- 765 с.-- Библиогр. в тексте

ISBN 5-86745-027-9 ISBN 5-224-00860-3 ИМОП: 61823

Шилов И.А.

Экология: Учеб. для студ. биол. и мед. спец. вузов / И.А. Шилов.-- 3-е изд, стер.-- Москва: Высшая школа, 2001.-- 512 с.: ил.-- Библиогр.: с.498-510.

ISBN 5-06-004158-1 *ОНЛ: 7365872*

Испытание материалов. Общая энергетика. (УДК 620)

Материаловедение и технология металлов: Учеб. для вузов по машиностроит.спец./ Г.П. Фетисов, М.Г. Карпман, В.М. Матюнин и др..--Москва: Высшая школа, 2001.-- 638 с.: ил.-- Библиогр.: с.625-630..-- Авт.указаны на обороте тит.л.

ISBN 5060036162

ОНЛ: 7366542, 7366552

Нетрадиционные и возобновляемые источники энергии =Renewable energy : Программа 5 Междунар.семинара "Российские технологии для индустрии" ...28-30 мая 2001 г.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 40 с.-- (International Workshop "Results of Fundamental Research for Investments" IWRFRI' 2001).-- Книга -перевертыш..-- Загл.обл. :Возобновляемые источники энергии.

ОНЛ: Б153176

Гидравлическая энергия. Гидроэнергетика в целом. (УДК 621.2)

Технология производства объемных гидравлических машин : Метод.указания/ СПбГТУ. Кафедра гидромашиностроения; Сост.К.Б. Лебедев.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 15 с. : ил

ОНЛ: Б153195, Б153196, Б153197

ОЧЗ: 763844, 763845

ОУЛ: Б/У9939

Радиоэлектроника. (УДК 621.37)

Убайдуллаев Р.Р.

Волоконно-оптические сети / Р.Р. Убайдуллаев.--Москва: Эко-трендз, 2001.-- 267 с. : ил.-- (Инженерная энциклопедия технологии электронных коммуникаций).-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-88405-023-2 *ОНЛ: 7423513*

Электросвязь. Техника электросвязи. (УДК 621.39)

Автоматизированное проектирование узлов и блоков РЭС средствами современных САПР: Учеб.пособие для вузов по напр. "Проектирование и технология электронных средств" и спец. "Проектирование и технология радиоэлектронных средств" / И.Г. Мироненко, В.Ю. Суходольский, К.К. Холуянов и др.; Под ред. И.Г. Мироненко.--Москва: Высшая школа, 2002.-- 391 с.: ил.-- Библиогр.: с.385-386.

ISBN 5060040496

ОНЛ: 7366342, 7366352

ОЧЗ: 763828

Андрианов В.И.

Сотовые, пейджинговые и спутниковые средства связи / В.И. Андрианов, А.В. Соколов.--Санкт-Петербург: БХВ-Петербург, 2001.-- 399 с. : ил.-- (Техника в вашем доме).-- 396-399.

ISBN 5-94157-134-8

ОНЛ: 7425193

Гольдштейн Б.С.

Сигнализация в сетях связи/ Б.С. Гольдштейн.-- 3-е изд.--Москва: Радио и связь, 2001 Т.1.-- 2001.-- 446 с. : ил.-- Библиогр.: с.439-446.

ISBN 5-256-01586-9

ОНЛ: 7425223, 7425233

Карташевский В.Г.

Сети подвижной связи / В.Г. Карташевский, С.Н. Семенов, Т.В. Фирстова.--Москва: Эко-трендз, 2001.-- 299 с.: ил.-- (Инженерная энциклопедия технологии электронных коммуникаций).-- Библиогр.: с.296-299.

ISBN 5-88405-028-3

ОНЛ: 7423523

Чернавский Д.С.

Синергетика и информация : Динамическая теория информации/ Д.С. Чернавский; РАН. Физический институт им.П.Н.Лебедева.--Москва: Наука, 2002.-- 244 с. : ил.--Библиогр.: c.236-242.

ISBN 5020131180 *ОНЛ: 7366002*

Тепловые двигатели (кроме паровых машин и паровых турбин). (УДК 621.4)

Колчин А.И.

Расчет автомобильных и тракторных двигателей: Учеб.пособие для вузов по спец."Автомобиле-и тракторостроение", "Транспортные машины и транспортнотехнол.комплексы","Автомобили и автомобильное хоз-во","Эксплуатация и обслуживание транспортных и технол.машин и оборудования","Эксплуатация наземного транспорта"/ А.И. Колчин, В.П. Демидов.-- 3-е изд., перераб. и доп.--Москва: Высшая школа, 2002.-- 496 с.: ил.-- Библиогр.: с.493.

ISBN 5060038289

ОНЛ: 7366312, 7366322

ОЧЗ: 763827

Общая технология машиностроения. Обработка металлов. (УДК 621.7/9)

Материаловедение и технология металлов : Учеб. для вузов по машиностроит.спец./ Г.П. Фетисов, М.Г. Карпман, В.М. Матюнин и др..--Москва: Высшая школа, 2001.-- 638 с. : ил.-- Библиогр.: c.625-630.--- Авт.указаны на обороте тит.л.

ISBN 5060036162

ОНЛ: 7366542, 7366552

Обработка резанием. Резка. Дробление и измельчение. Обработка листового материала. Изготовление резьбы и т.д. (УДК 621.9)

Теория, технология и оборудование обработки металлов давлением: Метод.указания к выполнению курсовой работы "Технология холодной листовой штамповки"/ СПбГТУ. Кафедра машин и технологии обработки металлов давлением; Сост.К.К. Мертенс.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 28 с.: ил.-- Библиогр.: с.28.

ОНЛ: Б153198, Б153199, Б153200

ОЧЗ: 763846, 763847

Схиртладзе А.Г.

Станочные приспособления: Учеб.пособие для вузов по напр. "Технология, оборудование и автоматизация машиностроит. производств", "Автоматизация и упр.", по спец. "Технология машиностроения", "Металлорежущие станки и инструменты", "Автоматизация технол.процессов и производств" / А.Г. Схиртладзе, В.Ю. Новиков.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 110 с.: ил ISBN 5060039889

ОНЛ: 7425323, 7425333

Строительное дело. (УДК 624)

Геотехника. Оценка состояния оснований и сооружений: Тр. Междунар. конф... 13-16 июня 2001 г./ РАО "ЕЭС России" и др.--Санкт-Петербург, 2001. -- На тит. л. также загл.: Геотехника 2001. Мониторинг и оценка состояния сооружений.

Т.2: Секция "Мониторинг оснований и грунтовых сооружений". Секция "Мониторинг и оценка безопасности сооружений Плявинской ГЭС" .-- 299 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст. OHЛ: 7288731

Геотехника. Оценка состояния оснований и сооружений: Тр. Междунар. конф... 13-16 июня 2001 г./ РАО "ЕЭС России" и др...-- Санкт-Петербург, 2001.-- На тит. л. также загл.: Геотехника 2001. Мониторинг и оценка состояния сооружений.

Т.1: Секция"Исследование грунтов при статических и динамических воздействиях".Секция"Оценка надежности и безопасности оснований и грунтовых сооружений" .-- 2001.-- 431 с.: ил.-- Библиогр. в конце ст.

Металлические конструкции: Учеб. для вузов по спец."Промышл. и гражд.стр-во": В 3 т./ В.В. Горев, Б.Ю. Уваров, В.В. Филиппов и др.; Под ред. В.В. Горева.-- 2-е изд., перераб. и доп.--Москва: Высшая школа, 2001

Т.1: Элементы конструкций .-- 2001.-- 551 с.: ил.-- Библиогр.: с.547.

ISBN 5-06-003695-2

ОНЛ: 7366892, 7366902, 7366912

ОЧЗ: 763862, 763863

ИСФ: 203122, 203123, 203124

ОУЛ: Б/У9944

Боголепов И.И.

Архитектурная акустика = Architectural acoustics: Учебник-справочник/ И.И. Боголепов.--Санкт-Петербург, 2001.-- 226 с.: ил.-- Библиогр.: с.221-222.-- К 300-летию Санкт-Петербурга.

ISBN 5-7355-0604-8

НЧ3: 7288961 *ОНЛ*: 7288971 *ОЧ3*: 763733 *ОУЛ*: Б/У9920

Санитарная техника. Санитарно-технические сооружения. Водоснабжение. Канализация. Освещение. (УДК 628)

Инженерные сети : Оборудование зданий и сооружений: Учеб. для вузов по спец."Промышл. и гражд. стр-во" и "Производство строит.материалов, изделий и конструкций"/ Е.Н. Бухаркин, В.В. Кушнирюк, В.М. Овсянников и др.; Под ред. Ю.П. Соснина.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 415 с. : ил.-- Библиогр.: с.410-411. ISBN 5060038270

ОНЛ: 7366462, 7366472

ОЧЗ: 763832

ИСФ: 203108, 203109, 203110

ОУЛ: Б/У9932

Техника средств транспорта. (УДК 629)

Круглов С.М.

Все о легковом автомобиле: Устройство, обслуживание, ремонт и вождение: Справочник/ С.М. Круглов. -- 2-е изд., стер. -- Москва: Высшая школа, 2000. -- 539 с.: ил. -- Библиогр.: с.537.

ISBN 5060037738 *ОНЛ: 7366632*

Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство. (УДК 63)

Поздняков А.И.

Полевая электрофизика почв / А.И. Поздняков; МГУ им.М.В.Ломоносова. Факультет почвоведения.--Москва: Наука/Интерпериодика, 2001.-- 187 с.: ил.-- Библиогр.: с.179-184. ISBN 5-7846-0089-3

ОНЛ: 7365302, 7365312

Транспорт в целом. Транспортное обслуживание. (УДК 656)

Луканин В.Н.

Промышленно-транспортная экология: Учеб.для вузов по напр. "Наземные транспорт. системы", "Эксплуатация транспорт. средств", "Технол. машины и оборудование" и спец. "Автомобильные дороги и аэродромы", "Двигатели внутреннего сгорания", "Организация дор. движения", "Электрооборудование автомобилей и тракторов", "Стандартизация и сертификация" / В.Н. Луканин, Ю.В. Трофименко. -- Москва: Высшая школа, 2001. -- 296 с.: ил. -- Библиогр.: с.264-266. ISBN 5060039579

ОНЛ: 7366082, 7366092

ОЧЗ: 763817

Металлургия. Металлы и сплавы. (УДК 669)

Зотов О.Г.

Физическое металловедение. Механические свойства : Учеб.пособие/ О.Г. Зотов, В.В. Кисленков, С.Ю. Кондратьев; СПбГТУ.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 53 с. : ил

ОНЛ: Б153189, Б153190, Б153191

ОЧЗ: 763838, 763839

ОУЛ: Б/У9936

Вычислительная техника. (УДК 681.3)

UNIX: руководство системного администратора : Пер.с англ./ Э. Немет, Г. Снайдер, С. Сибасс, Т.Р. Хейн.-- 3-е изд.--Санкт-Петербург: Питер; Киев: ВНV, 2002.-- 924 с. : ил.-- (Для профессионалов).-- Библиогр. в конце гл.-- Доп. тит.л. на англ. яз.

ISBN 5-318-00754-6

ISBN 966-552-106-3

ОНЛ: 7425513, 7425523

Информатика. Язык Паскаль: Лабораторный практикум/ Санкт-Петербургский государственный технический университет; Под ред. Б.С. Григорьева. -- Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001. -- 85 с.: ил

ОНЛ: Б153180, Б153181 ОЧ3: 763747, 763748 ОУЛ: Б/У9922

Процесс разработки программных изделий / С.Н. Баранов, С.Н. Домарацкий, Н.К. Ласточкин, В.П. Морозов.--Москва: Наука, 2000.-- 176 с. : ил.-- Библиогр.: c.175-176. ISBN 5-02-015564-0

ОНЛ: 7366712, 7366722 ОЧЗ: 763854

Бобровский С.

Delphi 6 и Kylix / С. Бобровский.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 559 с. : ил.-- (Библиотека программиста) ISBN 5-318-00196-3

ОНЛ: 7425553, 7425563

Бобровский С.

Программироваине на языке QBasic для школьников и студентов / С. Бобровский.-- Москва: ДЕСС, 1999.-- 207 с. : ил

ISBN 5901096053 *ОНЛ: 7425213*

Водолазкий В.

Энциклопедия Perl: Фундам.руководство/ В. Водолазкий, В. Семериков.--Санкт-

Петербург: Питер, 2002.-- 574 с.-- (Энциклопедия)

ISBN 5-318-00665-5 *HЧ3: 7425473 ОНЛ: 7425483*

Вольфенгаген В.Э.

Конструкции языков программирования: Приемы описания/ В.Э. Вольфенгаген; Ин-т актуального образования "ЮрИнфоР-МГУ". Кафедра перспективных компьютерных исследований и информационных технологий.--Москва: Центр ЮрИнфоР, 2001.-- 276 с.: ил.-- (Библиотека "ЮрИнфоР". Серия:Компьютерные науки и информационные технологии).-- Библиогр.: с.257-262.

ISBN 5-89158-079-9 *ОНЛ: 7364162*

Карпов Б.

Visio 2002 : Пособие для ускоренного обучения/ Б. Карпов, Н. Мирошниченко.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 248 с. : ил.-- (Краткий курс).-- Авт.указаны на обл.

ISBN 5-318-00624-8

ОНЛ: 7289581, 7289591

Касьянов В.Н.

Курс программирования на Паскале в заданиях и упражнениях / В.Н. Касьянов; РАН. Сиб.отд-ние. Институт систем информатики им.А.П.Ершова.--Новосибирск: Новосиб. гос. ун-т, 2001.-- 448 с. : ил.-- Библиогр.: с.439-442.

ISBN 5-94356-008-4 *ОНЛ: 7364182*

Кулаков В.

Программирование дисковых подсистем / В. Кулаков.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.--765 с. : ил + дискета.-- (Анатомия ПК).-- Библиогр.: с.756-759.

ISBN 5-318-00623-X *HY3: 7425603*

Кутузов М.

Выбор и модернизация компьютера / М. Кутузов, А. Преображенский.--Санкт-

Петербург: Питер, 2002.-- 250 с. : ил.-- (Анатомия ПК)

ISBN 5-318-00738-4 *ОНЛ: 7289601*

Лагутенко О.И.

Модемы : Справочник пользователя/ О.И. Лагутенко.--Санкт-Петербург: Лань, 1997.-- 364 с. : ил.-- Библиогр.: с.364..-- Авт.указан на обороте тит.л.

ISBN 5-86617-008-6 *HY3: 7424133*

Нильсен М.С.

Оптимизация и настройка Windows 2000 Professional : Пер.с англ./ М.С. Нильсен.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 1146 с. : ил.-- (Для профессионалов).-- Доп.тит.л. на англ.яз.

ISBN 5-272-00349-7

ОНЛ: 7425493, 7425503

Острейковский В.А.

Информатика: Учеб. для техн.напр.и спец.вузов/ В.А. Острейковский.--Москва: Высшая школа, 2001.-- 511 с.: ил.-- Библиогр.: с.508.

ISBN 5060035336

ОНЛ: 7366102, 7366112

ОЧЗ: 763818

Пильщиков В.Н.

Программирование на языке ассемблера IBM PC / В.Н. Пильщиков.--Москва: ДИАЛОГ-МИФИ, 1996.-- 286 с. : ил.-- Библиогр.: с.281. -- Загл.обл.: Assembler.-- На обл.авт. не указан.

ISBN 5-86404-051-7

Сандерс Б.

Эффективная работа Flash 5 (+CD) : Пер.с англ./ Б. Сандерс.--Санкт-Петербург: Питер, 2001.-- 350 с. : ил + компакт-диск.-- (Эффективная работа).-- Доп. тит.л. на англ. яз. ISBN 5-318-00361-3

НЧЗ: 7425593

Снейдер Й.

Эффективное программирование TCP/IP : Пер.с англ./ Й. Снейдер.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 319 с. : ил.-- (Библиотека программиста).-- Библиогр.: с.310-313.-- Доп. тит.л. н англ. яз.

ISBN 5-318-00453-9

ОНЛ: 7425573, 7425583

Тику Ш.

Эффективная работа AutoCAD: Пер.с англ./ Ш. Тику.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 1231 с.: ил.-- (Эффективная работа).-- Доп. тит.л. на англ. яз.

ISBN 5-272-00075-7

ОНЛ: 7425453, 7425463

Тэйлор Д.

Переход на Kylix для Delphi-программистов : Пер.с англ./ Д. Тэйлор, Д. Мишель, Т. Джентри.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 296 с. : ил.-- (Библиотека программиста).--Доп. тит.л. на англ. яз.

ISBN 5-318-00527-6

ОНЛ: 7425533, 7425543

Убайдуллаев Р.Р.

Волоконно-оптические сети / Р.Р. Убайдуллаев.--Москва: Эко-трендз, 2001.-- 267 с. : ил.-- (Инженерная энциклопедия технологии электронных коммуникаций).-- Библиогр. в конце гл.

ISBN 5-88405-023-2

ОНЛ: 7423513

Угрюмов Е.П.

Цифровая схемотехника: Учеб.пособие для вузов по направл. 654600 и 552800 "Информатика и вычислительная техника" (спец.220100 "Вычислительные машины, комплексы, системы и сети")/ Е.П. Угрюмов.--Санкт-Петербург: ВНV, 2001.-- 518 с.: ил.--Библиогр.: с.511-514.

ISBN 5820601009

ОЧ3: 763750 ОУЛ: Б/У9923 ОНЛ: 7425243

Шапошников И

Интернет-программирование / И. Шапошников.--Санкт-Петербург: BHV, 2000.-- 214 с. : ил.-- (Мастер. Практическое руководство)

ISBN 5820600975

Шилдт Г.

Справочник программиста по С/С++ : Пер.с англ./ Г. Шилдт.-- 2-е изд.--Москва: Вильямс, 2001.-- 447 с..-- Доп. тит.л. на англ. яз.

ISBN 5-8459-0123-5 ISBN 0-07-882367-6 *HY3: 7288921*

Шрайбер С.

Недокументированные возможности Windows 2000 : Пер.с англ./ С. Шрайбер.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 538 с. : ил + компакт-диск.-- (Библиотека программиста).-- Доп. тит.л. на англ. яз.

ISBN 5-318-00487-3

НЧЗ: 7425413, 7425423

Эпплман Д.

Переход на VB.NET. Стратегии, концепции, код : Пер.с англ./ Д. Эпплман.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 462 с. : ил.-- (Библиотека программиста)

ISBN 5-318-00746-5

ОНЛ: 7425433, 7425443

Юань Фень

Программирование графики для Windows : Пер.с англ./ Фень Юань.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 1070 с. : ил + компакт-диск.-- (Мастер-класс).-- Доп. тит.л. на англ. яз. ISBN 5-318-00297-8

НЧЗ: 7425753

Юркин А.Г.

Задачник по программированию / А.Г. Юркин.--Санкт-Петербург: Питер, 2002.-- 182 с.- (Учебник для вузов).-- Библиогр.: с.180-182.

ISBN 5-318-00399-0

ОНЛ: 7289561, 7289571

Автоматика. (УДК 681.5)

Управление мехатронными вибрационными установками / Б.Р. Андриевский, И.И. Блехман, Ю.А. Борцов и др.; Федеральная целевая программа "Гос.поддержка интеграции высш.образования и фундам.науки"; Под ред. И.И. Блехмана, А.Л. Фрадкова.--Санкт-Петербург: Наука, 2001.-- 277 с.: ил.-- (Анализ и синтез нелинейных систем).-- Библиогр.: с.265-275.

ISBN 5-02-024958-0

География. (УДК 91)

Весь мир : Флаги, гербы, территория, статистические данные о всех странах.--Минск:

Литература, 1998.-- 656 с. : ил.-- (Энциклопедический справочник)

ISBN 985-437-085-2 *VMOII:* 61740

Страны мира : Краткий энцикл.справ./ Сост. В.И. Аникеев.--Санкт-Петербург: Издательский дом Громова; Минск: Современный литератор, 2000.-- 208 с. : ил. ISBN 5891380145

ИМОП: 61799, 61800, 61801

Электронные ресурсы

Аксенов А.П.

Системы обыкновенных дифференциальных уравнений: Учеб. пособие/ А.П. Аксенов; Санкт-Петербургский государственный технический университет.-- Загл. с титул. экрана.-- Электрон. версия печ. публикации.

Санкт-Петербургский государственный политехнический университет. Фундаментальная библиотека.

Программа юбилейных мероприятий, посвященных 100-летию Фундаментальной библиотеки: 3-6 июня 2002 г., Санкт-Петербург. – Загл. с титул. экрана. – Электрон. версия печ. публикации.

Санкт-Петербургский государственный технический университет. Фундаментальная библиотека. Отдел каталогизации.

Бюллетень новых поступлений за март 2002 года. – Загл. с титул. экрана. – Электрон. версия печ. публикации.

Санкт-Петербургский государственный технический университет. Фундаментальная библиотека. Отдел комплектования.

Список газет и журналов, выписанных Фундаментальной библиотекой на I полугодие 2002 года. – Загл. с титул. экрана.

Технология, строительство и эксплуатация инженерных систем, междунар. научно-техн. конференция (2002; Санкт-Петербург)

Материалы ...21-24 арпеля 2002 г. / Санкт-Петербургский государственный технический университет.-- Загл. с титул. экрана.-- Электрон. версия печ. публикации

Дары отдельных лиц

Дар автора

Бирбраер А. Н.

Расчет конструкций на сейсмостойкость .--СПб.: Наука, 1998.-- 254 с. : ил.--Библиогр.: с.239-245 ISBN 5-02-024883-5 ориг.

<u>Дар Президента Санкт-Петербургского политехнического университета</u> Ю.С.Васильева

Актуальные проблемы современной политической науки / СПбГТУ; Под ред. М.А. Василика.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 215 с.-- Библиогр. в примеч.

Аттестация и подготовка персонала и технологий сварочного производства на объектах газового хозяйства и магистральных газонефтепродуктопроводов : Материалы практ.семинара... 28-30 июня 2001г./ СПбГТУ. Сев.-Зап.регион. Головной аттестационный центр НАКС; Науч. ред.Н.А. Соснин.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 53 с. : ил.

Геотехника. Оценка состояния оснований и сооружений: Тр. Междунар. конф... 13-16 июня 2001 г./ РАО "ЕЭС России" и др.--Санкт-Петербург, 2001.-- На тит.л. также загл.: Геотехника 2001. Мониторинг и оценка состояния сооружений.

Секция"Исследование грунтов при статических и динамических воздействиях".Секция"Оценка надежности и безопасности оснований и грунтовых сооружений" .--2001.-- 431 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст.

Геотехника. Оценка состояния оснований и сооружений: Тр. Междунар. конф... 13-16 июня 2001 г./ РАО "ЕЭС России" и др.--Санкт-Петербург, 2001. -- На тит. л. также загл.: Геотехника 2001. Мониторинг и оценка состояния сооружений.

Секция "Мониторинг оснований и грунтовых сооружений". Секция "Мониторинг и оценка безопасности сооружений Плявинской ГЭС" .-- 299 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст.

Декларанту о таможенных режимах / Гос. таможенный ком. РФ. Филиал ДГУП "Ростэк-Инфотех".Таможенный компьютерный сервис; Сост.А.М. Спитан, О.В. Суходольская. --Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 171 с. ISBN 5-7422-0169-9

Кадровая работа в вузе в вопросах и ответах : Учеб.пособие / Учеб. центр подготовки руководителей; Сост.В.Т. Корольков, Т.П. Митиль.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 91 с. ISBN 5-7422-0172-9

Как победить судьбу: Проблемы высшего образования инвалидов/ Сост. А.М. Ельяшевич.--Санкт-Петербург: Мир и Семья, 2000.-- 151 с.

Литейное производство сегодня и завтра : Тез.докл. Всерос.науч.- практ.конф.,посвящ. 70-летию кафедры "Физико-химия литейных сплавов и процессов" и 100-летию со дня рождения основателя каф. проф.,д-ра техн.наук Ю.А.Нахендзи ...26-28 июня 2001 г./ СПбГТУ. Ассоциация литейщиков Санкт-Петербурга и др.; Под общ. ред. Г.А. Косникова. --Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 183 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст.

Нетрадиционные и возобновляемые источники энергии =Renewable energy: Программа 5 Междунар.семинара "Российские технологии для индустрии" ...28-30 мая 2001 г..--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 40 с..-- (International Workshop "Results of Fundamental Research for Investments" IWRFRI 2001).-- Книга -перевертыш..-- Загл.обл.:Возобновляемые источники энергии.

Отечественная философия детства : Тез.докл.и сообщений VIII междунар. конф. "Ребенок в соврем.мире.Отечество и дети". 18-20 апр.2001 г. / ЮНЕСКО.Рос.гос.пед.ун-т им.А.И.Герцена. Фак.философии человека и др.; Гл.ред. К.В. Султанов. --Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 445 с.-- Библиогр. в конце ст. ISBN 5-7422-0162-1

Практикум по русскому языку и культуре речи : (нормы современного русского литературного языка) : Учеб.пособие для втузов/ И.Г. Проскурякова, В.В. Кудряшова, Н.А. Егоренкова и др.; МО РФ;Науч. ред. И.Г. Проскурякова.--Санкт-Петербург: СПб горный институт им.Г.В.Плеханова, 2001.-- 198 с.-- Библиогр.: с.194-196. ISBN 5-7422-0165-6

Региональные аспекты теории и практики природопользования / РАН.Ин-т проблем регион. экономики. СПбГТУ; Под ред.О.П. Литовки, М.П. Федорова. --Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2000.-- 364 с.: ил.-- Библиогр. в конце гл.

Сборник информационно - методических материалов / СПбГТУ. Учеб.-метод. объединение по университетскому политехн. образованию; Под ред.Ю.С. Васильева. -- Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.

Заочно-дистанционное образование в СПбГТУ / Сост. М.П. Федоров, В.Н. Козлов , И.А. Цикин и др.--2001.-- 60 с.

Слово о Николае Николаевиче Петрове : К 70-летию со дня рождения/ Сост. Е.С. Фомина и др.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 80 с.

Стратегия выхода из глобального экологичского кризиса: Материалы научных чтений: International Ecological Symposium " The Way Out from Global Ecological Crisis"/ Междунар. акад. наук экологии и безопасности жизнедеятельности (МАНЭБ), ассоциированный член ДОИ ООН.--Санкт-Петербург: Изд-во МАНЭБ, 2001.-- 320 с.: ил.-- Реф. статей на англ. яз.

ISBN 5-89-809-036-3

Технолог по сварочному производству промышленных предприятий, объектов энергетики и строительства: Материалы 2-й Всерос.практ.конф. ...6-8 июня 2001 г./ СПбГТУ.Институт сварки России; Науч. ред.Н.А. Соснин. --Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 104 с.: ил.-- Библиогр. в конце ст.

Формирование технической политики инновационных наукоемких технологий: Материалы науч.-практ.конф. и школы-семинара...14-16 июня 2001 г./ СПбГТУ; Редкол.: Ю.С. Васильев и др.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 240 с.: ил.-- Библиогр. в конце ст.

"Современные металлические материалы и технологии и их использование в технике", междунар. науч.-техн. конф. (5; 2001, Санкт-Петербург).

Доклады... / СПбГТУ. Центр новых материалов и др.; Ред. А.Я. Башкарев. --Санкт-Петербург, 2001.-- 202 с. : ил.-- Библиогр. в конце докл..-- Загл. и текст парал. на рус. и англ. яз.

ISBN 5-7422-0167-2

"Ядерное будущее: безопасность, экономика и управление в 21 веке", Международная студенческая научная конференция .Полярное Сияние' 2000 (2000; Санкт-Петербург)

Сборник тезисов докладов..., 27-2 февраля 2000 г., Санкт-Петербург / Моск.гос. инженерно-физ. ин-т (техн.ун-т). Экономико-аналитический институт МИФИ; Под ред. В.В. Харитонова. -Москва: МИФИ, 2000.-- 187 с. : ил.-- Библиогр. в конце ст. ISBN 5-7262-0321-6

Боголепов И.И.

Архитектурная акустика = Architectural Acoustics : Учебник-справочник/ И.И. Боголепов.--Санкт-Петербург, 2001.-- 226 с. : ил.-- Библиогр.: с.221-222.-- К 300-летию Санкт-Петербурга.

ISBN 5-7355-0604-8

Волкова В.Н.

Из истории теории систем и системного анализа / В.Н.Волкова .--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 251 с. : ил.-- Библиогр.: c.245-250. ISBN 5-7422-0171-0

Диденко Н.И.

Мировая экономика. Контуры развития : Учеб. пособие/ Диденко Н.И.; СПбГТУ. Каф. "Мировая экономика". --Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 98 с.-- Библиогр.: с.95-97.

Литун О.Н.

Подготовка банковского персонала: инновационный аспект / О.Н. Литун, Л.Г. Шац.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 101 с.-- Библиогр.: с.99-100.

Марьян М.

Преломление света : Книга стихов/ М. Марьян.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 48 с.

ISBN 5-7422-0157-5

Полякова Е.В.

Из века в век : Стихи/ Е.В. Полякова.--Санкт-Петербург: Изд-во СПбГТУ, 2001.-- 76 с. : ил.

Усынин В.И.

Структуроэлектромагнитный семимерный закон макросистем : Структуроэлектромагнитные 6,5,4,3,2,1-мерные законы.Структуроэлекромагнитные системы координат.Структуроэлектромагнитное сохранение структур/ В.И.Усынин. -- Сургут: Нефть Приобья, 2000.-- 265 с.: ил.-- Библиогр.: с.262-265. ISBN 5-93278-011-8

Подписка на первое полугодие 2002 года

Alma mater =Вестник высшей школы

Byte/Poccuя: Журнал для профессионалов

Chip news/Инженерная микроэлектроника =Инженерная микроэлектроника

PC Magazine/Russian edition =Персональный компьютер сегодня

PC Week/Russian Edition

АВОК: Вентиляция. Отопление. Кондиционирование

Автоматизированные технологии изысканий и проектирования

Автоматика и телемеханика

Автоматика, связь, информатика

Автоматическая сварка

Автометрия

Автомобильная промышленность

Автомобильный транспорт

Авторское право : Бюллетень UNESCO

Автостроение за рубежом

Акустический журнал

Алгебра и анализ

Антенны

Архитектура и строительство России

Астрономический журнал

Атомная техника за рубежом

Атомная энергия

Аудитор

БДИ: Безопасность. Достоверность. Информация

БСТ: Бюллетень строительной техники

База данных "Философия и социология" за 1981-2000 гг. на CD-ROM

База данных "Экономика и демография" за 1991-2000 гг. на CD-ROM

Банковские технологии

Банковское дело

Безопасность жизнедеятельности

Безопасность труда в промышленности

Библиография

Библиотека

Библиотека журнала "Свободная мысль XXI"

Библиотека и закон. Вып.12

Библиотековедение

Библиотечка "Российской газеты"

Библиотечная газета

Библиотечное дело - XXI век

Библиотечный мир

Библиофил. Вып.6

Биографии государственных, политических и общественных деятелей России :

Справочник

Биомедицинские технологии и радиоэлектроника

Биофизика

Бухгалтерский учет

Бюллетень Высшей аттестационной комиссии Минобразования РФ

Бюллетень Министерства образования РФ

Вакуумная техника и технология

Вестник МГТУ

Вестник МЭИ / Московский энергетический институт

Вестник Московского университета

Вестник Российской Академии наук

Вестник машиностроения

Вестник молодых ученых

Вестник образования России

Вестник связи

Вестник экологического образования в России

Внешняя торговля

Вода и экология: Проблемы и решения

Водные ресурсы

Водоснабжение и санитарная техника

Военно-исторический журнал

Вокруг света

Вопросы защиты информации

Вопросы истории

Вопросы истории естествознания и техники

Вопросы литературы

Вопросы психологии

Вопросы статистики

Вопросы философии

Вопросы экономики

Вузовские вести

Высшее образование в России

Высшее образование сегодня

Вычислительные технологии

Газотурбинные технологии

Геоэкология

Гидротехническое строительство

Государственная власть и местное самоуправление

Государство и право

Датчики и системы

Двигателестроение

Деловой Петербург

Делопроизводство

Деньги

Деньги и кредит

Дефектоскопия

Дискретная математика

Дискретный анализ и исследование операций

Дистанционное и виртуальное обучение

Дифференциальные уравнения

Доклады Академии наук

Дружба народов

Если

Журнал аналитической химии

Журнал вычислительной математики и математической физики

Журнал общей химии

Журнал прикладной спектроскопии

Журнал прикладной химии

Журнал социологии и социальной антропологии

Журнал структурной химии

Журнал технической физики

Журнал технической физики. Письма

Журнал эволюционной биохимии и физиологии

Журнал экспериментальной и теоретической физики

Журнал экспериментальной и теоретической физики. Письма

За рулем

Заводская лаборатория. Диагностика материалов

Законодательная и прикладная метрология

Зарубежная радиоэлектроника. Успехи современной радиоэлектроники

Защита информации. Конфидент

Зашита металлов

Звезда

Здоровье

Знамя

Знание - сила

ИНИОН. Новая литература по социальным и гуманитарным наукам: История.

Археология. Этнология

ИТО: Инструмент. Технология. Оборудование

Известия

Известия Академии промышленной экологии

Известия РАН

Известия вузов

Измерительная техника

Изобретатель и рационализатор

Инженер

Инженерная физика

Инженерная экология

Инженерно-физический журнал

Инновации

Инновации в образовании

Иностранная литература

Интеллектуальная собственность. Авторское право и смежные права

Интеллектуальная собственность. Промышленная собственность

Интернет вести

Информационное общество

Информационные ресурсы России

Информационные технологии

Информационный бюллетень о проектной, нормативной и методической

документации

Исследование Земли из космоса

История Петербурга

История государства и права

История науки и техники

Кабели и провода

Квантовая электроника

Кибернетика и системный анализ

Клио

Книжное обозрение

Комплект изданий издательства "Открытые системы"

Компрессорная техника и пневматика

Компьютер Пресс : Обозрение современной прессы

Комсомольская правда

Контроль. Диагностика

Контрольно-измерительные приборы и системы

Коринф

Космические исследования

Крестьянка

Кристаллография

Кузнечно-штамповочное производство. Обработка металлов давлением

Литейное производство

Логистика

Логос

Маркетинг

Математические заметки

Математический сборник

Математическое моделирование

Материаловедение

Медицина труда и промышленная экология

Медицинская радиология и радиационная безопасность

Международная жизнь

Мелиорация и водное хозяйство

Металловедение и термическая обработка металлов

Металлообработка

Металлофизика и новейшие технологии

Металлы

Метеорология и гидрология

Метрология

Механика композитных материалов

Механика композиционных материалов и конструкций

Мехатроника

Микросистемная техника

Микроэлектроника

Mup Internet : Журнал для пользователей сети

Мир измерений

Мир компьютерной автоматизации

Мировая экономика и международные отношения

Мобильные компьютеры

Мобильные системы

Мобильные телекоммуникации

Молекулярная биология

Морские порты

Музыкальная жизнь

Муниципальная власть

НИИВО. Аналитические обзоры по основным направлениям развития высшего образования

НИИВО. Высшая и средняя профессиональная школа в России и за рубежом

Наука в России

Наука и жизнь

Наука и религия

Науковедение

Наукоемкие технологии

Научная книга

Научно-техническая информация

Научное приборостроение

Научные и технические библиотеки

Нева

Невское время

Неорганические материалы

Новая и новейшая история

Новый Петербург

Новый мир

Обозрение прикладной и промышленной математики

Обучение и карьера в Санкт-Петербурге

Общественно-политические движения и партии в России

Общественные науки и современность

Общество и экономика

Огнеупоры и техническая керамика

Океанология

Октябрь

Оптика атмосферы и океана

Оптика и спектроскопия

Оптический журнал

Основания, фундаменты и механика грунтов

Отечественная история

Охрана труда и социальное страхование

ПОЛИС: Политические исследования

Патенты и лицензии

Педагогика

Перспективные материалы

Перспективы: сравнительные исследования в области образования

Письма о физике элементарных частиц и атомного ядра: Письма в журнал ЭЧАЯ

Планета Интернет

Пластические массы

Поверхность. Рентгеновские, синхротронные и нейтронные исследования

Подъемно-транспортное оборудование

Поиск

Полимерные материалы: Изделия. Оборудование. Технологии

Политическая наука

Полития: Журнал политической философии и социологии политики

Порошковая металлургия

Предприниматель Петербурга

Приборы

Приборы и системы: Управление, контроль, диагностика

Приборы и техника эксперимента

Привод и управление

Приводная техника

Прикладная математика и механика

Прикладная механика

Прикладная механика и техническая физика

Прикладная физика

Проблемы информатизации

Проблемы машиностроения и надежности машин

Проблемы передачи информации

Проблемы прогнозирования

Проблемы прочности

Проблемы специальной электрометаллургии

Проблемы теории и практики управления

Проблемы управления и информатики

Программирование

Программист

Программные продукты и системы

Промышленная теплотехника

Промышленная энергетика

Промышленное и гражданское строительство

Промышленные АСУ и контроллеры

Пульс

РЦБ. Товарный рынок

Радиационная биология. Радиоэкология

Радио

Радиотехника

Радиотехника и электроника

Радиоэлектроника и управление

Ремонт электронной техники

Ровесник

Ролина

Российская газета

Российский экономический журнал

Рынок ценных бумаг

САПР и графика

СТИН

США - Канада: экономика, политика, культура

Самоходные машины и механизмы

Санкт-Петербургские ведомости

Сборка в машиностроении, приборостроении

Сварочное производство

Светотехника

Свободная мысль - XXI

Сенсорные системы

Сетевой журнал Data communications: корпоративные сети, коммуникации, e-business

Сети и системы связи

Сибирский журнал вычислительной математики

Сибирский журнал индустриальной математики

Сибирский математический журнал

Системы безопасности связи и телекоммуникаций

Смена

Смена (вторник-пятница)

Собрание законодательства Российской Федерации

Социально-гуманитарные знания

Социологические исследования

Соционика, психология и межличностные отношения: человек, коллектив, общество

Спортивная жизнь России

Справочник. Инженерный журнал

Сталь

Стандарты и качества

Стекло и керамика

Строительные и дорожные машины

Строительные материалы

Строительные материалы, оборудование, технологии XXI века

Студенческий меридиан

Таможенные ведомости : Бюллетень таможенной информации

Теоретическая и математическая физика

Теория вероятностей и ее применение

Теплофизика высоких температур

Теплофизика и аэромеханика

Теплоэнергетика

Техника - молодежи

Техника машиностроения

Техническая диагностика и неразрушающий контроль

Технологии и средства связи

Технологии. Оборудование. Материалы

Технология и конструирование в электронной аппаратуре

Технология клиент-сервер

Технология машиностроения

Тракторы и сельскохозяйственные машины

Трение и износ

Труд

Университетская книга

Управление компанией

Управление персоналом

Управляющие системы и машины

Успехи математических наук

Успехи современной биологии

Федерализм

Физика Земли

Физика горения и взрыва

Физика и техника полупроводников

Физика и химия обработки материалов

Физика металлов и металловедение

Физика низких температур

Физика плазмы

Физика твердого тела

Физика элементарных частиц и атомного ядра

Физическая мезомеханика

Физическая мысль России

Физическое образование в ВУЗах

Физкультура и спорт

Философия науки

Философские науки

Финансист

Финансовая Россия

Финансовая газета

Финансовые рынки. Обозрение

Финансовый вестник: финансы, налоги, страхование, бухгалтерский учет

Финансы

Фундаментальные и прикладные проблемы космонавтики

Функциональный анализ и его приложения

Химическое и нефтегазовое машиностроение

Химия и технология топлив и масел

Хозяйство и право

Холодильная техника

Цветные металлы

Цитология

Черные металлы

ЭКО: Экономика и организация промышленного производства

ЭКОС-Информ

Экологическая химия

Экологические системы и приборы

Экологический вестник России

Экологическое право

Экология

Экология и жизнь

Экология и промышленность России

Экономика и жизнь

Экономика и время

Экономика и математические методы

Экономика и производство

Экономика и финансы электроэнергетики

Экономист

Экономические стратегии

Эксперт

Электрические станции

Электричество

Электричество и жизнь

Электромагнитные волны

Электрометаллургия

Электронное моделирование

Электронные компоненты

Электросвязь

Электротехника

Энергетическая политика

Энергосбережение и водоподготовка

Эхо планеты

Юридическое образование и наука

Ядерная физика

Ядерная энергетика

Ядерный контроль